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Hoy
Arévalo:
Malestar por la 
adjudicación de 
viviendas 
sociales

Diversos sectores de Aré
valo han mostrado su ma
lestar por la concesión a 
la ciudad de 10 viviendas 
sociales para el 89, y nin
guna para el 90, cuando la 
demanda de este tipo de 
viviendas es muy superior.
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Telefónica 
invertirá en 
Avila 2*200 
millones 
de pesetas

Para el presente año, la 
Compañía Telefónica de 
España ha previsto en Avi
la unas inversiones de 
2.200 millones de pesetas.
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Arenas:
La III semana 
cultural, del 
26 de febrero al 
3 de marzo

Ya se encuentra perfi
lado el programa de la III 
semana cultural organiza
da por el Instituto Juana 
de Pimentel, en la que 
colaboran varias entidades 
arenenses y la Asociación 
de Padres de Alumnos.
____________ Página 11

Tejedor tiene 
muchos 
problemas para 
confeccionar 
la alineación

José Antonio Tejedor 
asegura que lleva toda la 
semana pensando cómo 
confeccionar la alineación 
del Real Avila para el 
domingo, al no poder con
tar con cinco hombres cla
ves por lesióñ o sanción.
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Santiago 
Moreno viaja 
hoy hacia 
La Haya

El abulense Santiago 
Moreno, recórdman na
cional de triple salto en 
pista cubierta, viaja hoy 
hacia La Haya en donde 
participará en los Cam
peonatos de Europa.
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Aunque no caiga una sóla gota de lluvia _________________ _ _________ _________________________

La Capital tiene agua para 7 meses, en contra 
de lo que dice la Confederación del Duero

Con el agua embalsada por 
las dos presas de la Capital, 
aunque no lloviese, Avila ten
dría agua para cerca de siete 
meses, sin tener que sufrir res
tricciones, según fuentes muni
cipales consultadas por este perió
dico, lo que viene a desmentir 
las informaciones hechas públi
cas por la Confederación Hidro
gráfica del Duero, en días pasa
dos, según las cuales Avila po
dría sufrir las consecuencias de 
la sequía.

En la actualidad, según datos 
registrados ayer, el agua embal
sada entre los pantanos de Bece
rril y del Voltoya es de 3.459.000 
metros cúbicos, correspondien
do 3.096.000 al segundo. El pa
sado día 14 se registraron unas 
cifras similares, aunque algo su
periores.

Las mismas fuentes indicaron 
que tanto en uno como en otro 
embalse sigue entrando agua. 
Con el consumo medio actual, 
de 18.000 metros cúbicos, aun
que no se produjese ninguna 
aportación nueva, habría~agúa 
para cerca de siete meses.

A estos datos hay que añadir 
el caudal del río Mayor, que 
entra en el complejo de Becerril, 
lo que supone 56,43 litros por 
segundo y 4.870 metros cúbicos 
al día.

También se señala desde el 
Ayuntamiento abulense que gra

cias al programa de detección 
de fugas en la red de agua pota
ble que está llevando a cabo la 
empresa gestora del servicio de 
abastecimiento, se prevé que el 
consumo medio anteriormente 
indicado descenderá, con lo que 
esto supone de ahorro.

El porcentaje del agua embal
sada en los dos pantanos de 
nuestra Capital es del 19,30 por 
ciento en el caso de Becerril y 
del 52,48 por ciento en el del 
Voltoya, sobre la capacidad to
tal de cada uno.

La presa del Voltoya, al día de hoy, tiene más del 50 por ciento de su capacidad cubierta de agua lumbreras

Hoy se aprobarán las 
actividades para el 
IV Centenario de San 
Juan de la Cruz

La Comisión Ejecutiva del 
IV Centenario de San Juan 
de la Cruz deberá aprobar 
hoy el programa de activida
des que se desarrollarán en el 
mismo durante el presente 
año en nuestra Comunidad. 
Autónoma, según ha podido 
saber este periódico de fuen
tes próximas a la organiza
ción.

La reunión de hoy tendrá 
lugar en el Palacio Provin
cial, y estará presidida por 
Daniel de Fernando, presi
dente de la Diputación. El 
vicepresidente de esta Comi
sión Ejecutiva es el director 
general de Patrimonio de la 
Junta de Castilla y León, Pío 
García Escudero. De la mis
ma forman parte represen
tantes de las universidades 
de la Región, alcaldes de 
diversos ayuntamientos cas
tellano-leoneses, representan
tes de la orden de Carmelitas 
así como otras personalida
des de diversos estamentos e 
instituciones.

El presupuesto aproximado 
que se contempla para estas 
actividades iniciales del IV 
Centenario de San Juan de la 
Cruz es de 15 millones de 
pesetas, que han sido conce
didos por la Junta de Castilla 
y León, y que han quedado 
recogidos en los Presupues
tos Generales de nuestra Co
munidad Autónoma recien
temente aprobados.

Como ya hemos inf ormado 
en ocasiones anteriores, entre 
estas actividades que debe
rán ser aprobadas en la reu
nión de hoy, hay diversos 
apartados, que hacen refe
rencia a publicaciones, acti
vidades culturales, activida
des artísticas, enseñanza y 
medios de comunicación y 
homenajes y celebraciones. 
Todas ellas se irán desarro
llando en diversos puntos de 
nuestra geografía regional, 
todos ellos vinculados de un 
modo u otro con la vida del 
santo fontivereño.

En el capítulo de publica
ciones, al parecer, se con
templa una edición facsímil 
de los escritos autógrados de 
San Juan de la Cruz; otra 
edición, facsímil también, de 
los códices más autorizados 
de los Escritos del santo; edi
ción, por otra parte, de las 
declaraciones procesales de 
San Juan de la Cruz, edición 
facrímil de la primera edi
ción de la vida de Francisco 
de Yepes y otros proyectos.

Entre las actividades cultu
rales se contempla un tercer 
ciclo de conferencias sobre 
San Juan de la Cruz y su 
tiempo, con aspectos históri
cos, así como la edición de 
una antología sobre el santo 
fontivereño, con una selec
ción de poetas y poemas con
temporáneos.

Nueva cabecera
Murallas“Careto”

Hola, chicos:
Como habéis visto, hoy estamos de estreno. El 

ECO ESCOLAR tiene una mseva cabecera. Es 
fruto de nuestro esfueno e üuaión por agradaros, 
un afán que día a día, pensando en vosotros, 
tenemos lodos toe que hacemos EL ECO.

Esperamos que esta nueva cabecera, con NO- 
TiECO dándoos la bienvenida (odas tas sema
nas, encabexando cada número os guate y la aco
jáis con agrado, Esperamos que despierte en 
vosotros d mismo carMo que sentís hada vues
tras cosas queridas.

Porque EL ECO es vuestro, chicoe. Y EL ECO 
quiere ser —seguro que ya lo es el hd reflejo de 

aestros intereses, inquietudes, aspiraciones y 
gustos.

Pero EL ECO, ya os lo hemos recordado 
muchas veces, quiere ser también, sobre lodo, d 
reflejo y d escaimratc de vuestros trabajos.

Y eso sólo depende de vosotros. Vosotros 
tenéis la palabra.

Animaos y enviad vuestros escritos y dibujos 
que sabemos tenéis un poco escondidos, que tos 
apredák y a la ver quixá leméis que alguien tos 
descubra. Todos estos escritos, poesías, cuentos 
o dibujos, hacen que EL ECO sea todavía más 
vuestro. Y tened la seguridad de que a lodos nos 
gustará conocer vuestras cosas, grandes o pe- 
quedas. Todas vuestras cosas, por.lnaigniAcBntcs 
que os parezcan, queremos conocerías, compar
tirías y... ¡leerías!

Ya sabéis que nuestro buzón tiene 
hambre. Enviadle cartas. Vuestras cosas 
y vuestras inquietudes son también núes* 
tras, ¡Dadlas a conocer!

Nuestro buzón os espera.

Los cachorros en peligro
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El suplemento de El Diario 
de Avila, El Eco Escolar, cam
bia en su edición de hoy de 
cabecera, puesto que se incor
pora a la misma la mascota 
“Notieco”, que fue elegida entre 
sus lectores infantiles en con
curso.

Como viene siendo habitual, 
en él incluye toda la informa
ción deportiva relativa al des
arrollo semanal de los juegos 
escolares y temas de interés para 
la vida escolar de nuestra Pro
vincia.
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El quiosco
Lo que está 
en juego

El País, 14-11-89

A cuatro meses de las 
elecciones europeas y dos 
después de la huelga general 
impulsada por los sindica
tos, el Gobierno llega al 
debate anual sobre el estado 
de la nación con un escena
rio político general bien dis
tinto —y mucho más desfa
vorable para los socialis
tas- que en febrero de 
1988. El Gobierno podrá 
exhibir parecidos logros 
económicos, un buen balan
ce en política exterior y re
sultados apreciables de la 
estrategia antiterrorista. En 
el debe habrá de reiterar las 
mismas promesas de 1988 en 
relación a los servicios pú
blicos y a la seguridadd ciu
dadana, y de redoblar las 
lamentaciones sobre la au
sencia de concertación so
cial. Pero el argumento de 
la falta de alternativas sol
ventes de la oposición ten
drá que ser revisado tanto 
por el relativo reforzamiento 
de la izquierda —al calor de

Ed refranero español
Labor comenzada no la muestres a 
suegra o cuñada hasta que esté aca- 
bada.
(Procuremos no comunicar nuestros pro
yectos y trabajos a nuestros enemigos, 
porque no puedan entorpecerlos).

la huelga general de diciem
bre— como por el inicio de 
la refundación del centro- 
derecha. Además, la euforia 
económica no bastará ya 
para mantener el apoyo de 
los sectores sociales en que 
se apoyó el proyecto del 
cambio.

La sociedad tiene dificul
tades para articular politica
mente sus reivindicaciones y 
sus inquietudes frente a esa 
situación; de ahí que deman
dadas muy heterogéneas y 
tai vez contradictorias entre 
sí acabaran convergiendo en 
la protesta de diciembre. Lo 
que se dilucida en el debate 
es saber si los socialistas son 
capaces de renovar su dis
curso reformador y de am
pliar su mensaje, reducido 
últimamente a la proclama
ción de sus éxitos en materia 
macroeconómica, mediante 
propuestas específicamente 
políticas, y si las distintas 
fuerzas xle la oposición sa
ben, cada una desde sus 
principios ideológicos; co
nectar con estas aspiracio
nes de la sociedad que no 
acaban de encontrar cauces 
de expresión política.

Las almenas son a la mura
lla, lo que los árboles al bosque. 
IJn bosque sin árboles —aun
que a veces no dejen verle— no 
es bosque puro, es, a lo más, un 
campo de matorrales. Algo así le 
ocurre a las murallas; Sus adar
ves sin la crestería almenada, 
son una torre, un muro, pero 
jamás una auténtica muralla 
fortaleza, que se tiene que ade
rezar con troneras y mataca
nes.

Por fin nos llega la noticia en 
una primera página de EI Dia
rio de Avila, con “torre mocha 
y desdentada”, de que se van a 
reponer las almenas del lienzo y 
torres enmarcado entre la Puer
ta del Alcázar y la Catedral.

Daba pena ver a un baluarte, 
“Patrimonio de la Humani
dad”, mutilado a la vista del 
turismo que viene a contemplar 
uno de los poquísimos recintos 
amurallados de, Europa que 
están completos en su períme
tro y, precisamente en el tramo 
más- visitado por lo céntrico, 
como es la calle de San Se
gundo.

Este verano, coincidí un par 
de días en Avila con un argen
tino de la familia de cineastas, 
los Machinandearena, que ve
nía desde Buenos Aires, con el 
fin primordial de recorrer los 
lugares Larretianos de “La Glo
ria de don Ramiro” en cuya 
geografía urbana está enmarca
da con protagonismo la mura
lla.

Lo primero que había visi
tado era el torreón de Los Guz
manes o de Oñate, donde nació 
Ramiro, protagonista de la no
vela de Enrique Larreta, y le 
llamaron la atención las dos 
banderas que escoltan a la es
pañola desde que en el edificio 
se alberga la Diputación Pro
vincial que él atribuía a los 
linajes de don Iñigo de la Hozy 
doña Brianda de Acuña, abue
los del joven abulense, hijo de un 
morisco de La Alpujarra y de 
doña Guiomar.

Recorrió después detallada
mente el perímetro de la mura
lla y los palacios y casas fuertes 
anejas a cada una de las puer
tas, encomendadas a lós nobles 
que las habitaban. Tomó apun
tes de marcas de cantería, de la 
forma y ornamento de los arcos 
y de los escudos,j)ero cual sería 
su desilusión cuando tras admirar 
el ábside catedralicio, almenado, 
como corresponde a un cubo 
más de la muralla, a la vez de 
albergar la girola del primer 
templo abulense, vio la casa, 
junto a la Capilla de San Se
gundo, donde vivía el canónigo 
que instruía a don Ramiro y 
rápidamente la continuación de 
la muralla horriblemente des
coronada, inacabada, terrible
mente desalmenada.

Afortunadamente, esto pare
ce que se va a solucionar pron
to. Hay esperanza de que que-

Arco dei Puente o de San Segundo, según un dibujo del argentino Alejandro Sirio.

dará bien, ya que hoy día, se 
hacen técnica y artísticamente, 
mejores restauraciones que an
taño, como ocurrió, —quizá 
fuese en el siglo pasado— cuan
do colocaron aquel parche de 
granito blanco, recién cortado, 
en la Torre del Homenaje.

Mucho tiempo después, por 
los años cuarenta de este siglo, 
se levantaron de nuevo dos 
torres que faltaban y que co
rrespondían al Alcázar, en su 
lienzo sur sobre la muralla a la 
entrada del Paseo del Rastro, 
construidos, como muchos pu
dimos contemplar, con la pro
pia piedra cortada de la roca 
viva de sus cimientos,: con lo 
cual, ascendieron de 88 torres, 
que decían las guías —y aún 
hoy algunas mantienen el 
error— hasta 90 que tiene ac
tualmente;

Noventa torres que retan 
al viento de las Españas.. 
¡No hay un castillo eri Castilla, 
más fuerte que tu muralla!

El señor Machinandearena 
se llevó fotografías de varios 
tramos de la muralla, porque 
pretende publicar un estudio 
sobre sus ocho puertas y el 
postigo, asi como de los pala
cios que defendían a cada uno 
de ellos. Incluso me dió la 
fotocopia de un dibujo del ar
gentino Alejandro Sirio que 
ilustrará ei volumen.

Cada puerta su guardian. 
Cada Palacio su arco. Todavía 
hoy sigue así, aunque los li
najes no sean los mismos y 
algunos edificios han cambiado 
de misión.

Para el arco militar del Mer
cado Grande, el Alcázar, situa-

ARCHIVO 
do en lo que hoy ocupa el 
Banco de España y la plaza de 
Calvo Sotelo. El Palacio del 
Rey Niño protegía la puerta de 
Los Leales o del Peso de la 
Harina. La casa sólariega de 
los Verdugo, para el majestuo
so arco de San Vicente. El arco 
del Mariscal, le correspondía al 
Palacio de Bracamonte, y el de 
la Cárcel al de Benavites, don
de estuvo la Biblioteca Tere
siana más importante del mun
do y el Museo Taurino donde 
se conservaban las ordenanzas 
de Toros más antiguas que se 
conocen. Hoy está restaurado y 
convertido en Parador Nacio
nal de Turismo “Raimundo de 
Borgoña”. El arco de San Se
gundo, está al resguardo del 
Palacio del Marqués de Santo
domingo. El postigo de la Ma
laventura, nunca tuvo su co
rrespondiente casa fuerte, pero 
hoy sí: La flarnante mansión 
del Duque de Suárez. Luego la 
puerta de La Santá p de Mon
tenegro, yjúntó a él, la casa 
solariega de Núñez Vela, con
vertido en Palacio de Justicia. 
Y, por último, la Puerta de Los 
Dávilas o del Rastro, coronada 
por el “Mirador de Aunqueos- 
pese”, del Palacio de Abrantes 
o de los Dávilas.

Esta es la muralla que el 
mundo va a ver a Avila. Una 
muralla completa, mimada, 
cuidado su entorno, sin colocar 
a un santo dos pistolas. Una 
muralla como decía el viejo 
romancero abulense;

“Miro tu muro dichoso 
que te rodea y corona, 
pues de tantos victorioso, 
merece en triunfo glorioso 
cada almena su corona”.
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Avila. Juan Ruiz-Ayúcar. El año pasado fueron mil millones
Durante el pasado año, Tele

fónica invirtió en la provincia 
de Avila más de mil millones de 
pesetas e<instaló 2.440 nuevas 
líneas telefónicas. Estas cifras se 
verán incrementadas notable
mente durante él año en curso, 
ya que la inversión prevista será 
de 2.200 millones y 7.790 las 
nuevas líneas a instalar. Asi
mismo, durante 1989, las listas 
de espera para instalación de 
nuevos teléfonos se verán redu
cidas en un 35 por ciento.

Estos y otros muchos datos 
de interés para el usuario fueron 
dados a conocer por el equipo 
directivo provincial de Telefó
nica, en reunión mantenida ayer 
con los medios de comunica
ción abulenses. Informaron, al 
respecto, el director provincial 
de la Compañía, Luis González 
Fernández; subdirector comer
cial, Fernando Orgaz Orna; sub
director de Planta, Simeón Pe
dro Ramos Alvarez; subdirector 
de dministración, Valeriano Fuer
tes Fuertes, y el secretario pro
vincial, Fernando Gutiérrez Al
varez.

Dentro de los avances y logros 
conseguidos por la Compañía 
Telefónica en nuestra provin
cia, la inversión realizada per
mitió a aquella hacer frente al 
45 por ciento que supuso el 
incremento de la demanda, con 
respecto al año 1987, reducien
do la lista de espera en un 16 por 
ciento, cifrada entonces en 1.239 
líneas.
AUTOMATIZACION TOTAL

Hecho a destacar durante el 
pasado año fue el desmantela
miento de los últimos centros 
manuales, pasando todos los 
teléfonos existentes a ser auto
máticos.

Los acuerdos entre Telefóni
ca, la Junta de Castilla y León, y 
la Diputación Provincial tienen 
una gran importancia para exten
der el servicio al medio rural 
—según indicó el director pro
vincial de la Compañía—; de 
ese modo, el pasado año se 
pudo instalar el servicio telefó
nico urbano' en catorce entida
des de población, con un total 
de 2.550 habitantes. Por su 
parte, solamente la Compañía 
creó otras cuatro nuevas zonas 
urbanas, con 689 habitantes cen
sados en las mismas.

El control de las cabinas públi
cas instaladas en las calles de las 
poblaciones fue un objetivo con
seguido el pasado año. Un dis
positivo adecuado permitió de
tectar, en el momento de pro
ducirse, el anormal funciona
miento de las mismas. También 
se detecta de tal modo el error 
en el cobro y cualquier otro 
defecto, con lo que la Compañía 
está preparada para reparar las* 
cabinas con, mayor rapidez.

Los circuitos telemáticos que 
antes habían de prolongarse has- 
ta Mádrid, desde el pasado año 
se coneefán en Avila, mediante 
la inauguración llevada a cabo 
def eentro Iberpac. En los pri
meros meses del año en curso, 
dicho centro se verá comple
mentado con la instalación de 
un cuadro primario. De tal mo- 
do se realizará en Avila todo el 
proceso de conmutación de pa
quetes.

NOVEDADES EN 1989

Si la calidad del servicio se

Telefónica invertirá este año en Avila 
2.200 millones de pesetas
• Serán 7.790 las nuevas líneas que se instalarán y las listas de 

espera para conseguir un teléfono se verán reducidas en un 
treinta y cinco por ciento

Los responsables de Telefónica presentaron ayer las innovaciones de la Compañía en nuestra Provincia. lumbreras

vió notablemente mejorada du- te ejercicio nuevas innovacio- 
rante el pasado año —afirman nes, y las consiguientes inver- 
los directivos provinciales de ’a' ; siones, incrementarán tanto la 
Compañía—, durante el presen- calidad como la cantidad de los

servicios al consumidor. Así el 
esfuerzo inversor de 2.200 millo
nes de pesetas permitirá la insta
lación de 7.790 nuevas líneas en

30 núcleos de población. Con 
ello se pretende dar respuesta a 
la fuerte demanda que se pro
duce en Avila, para la que Tele
fónica espera que en 1990 la ins
talación de teléfonos no sufra 
retrasos desde su solicitud. El 
costo para la compañía por cada 
teléfono instalado alcanza las 
277.000 pesetas.

También en 1989 estará dis
ponible el teléfono móvil auto-^ 
mático, especialmente pensado 
para su ubicación en vehículos. 
Para ello se montará una radio 
base, transmisora y receptora, 
en el cerro Hervero, próximo a 
nuestra capital, que cubrirá un 
radio de 30 kilómetros en torno 
a ella; pero en la práctica el 
alcance será muy superior, pues
to que enlazará con la red nacio
nal que a finales de año cubrirá 
gran parte de las carreteras na
cionales y muchas capitales de 
provincia.

FIBRA ÓPTICA 
EN AVILA

Otra importante novedad pa
ra el presente ejercicio será la 
instalación de cables de fibras 
óptica, el primero de los cuales 
enlazará Avila con Madrid. Des
pués se hará lo propio con Sa
lamanca, formando así un ani
llo que hará prácticamente im
posible que Avila esté inco
municada por algún motivo ex
traordinario.

Por lo que a enlaces con el 
resto de la Provincia se refiere, 
la primera conexión mediante 
óptica se hará entre Avila y la 
zona de Piedrahíta-El Barco. 
Prácticamente imposible se
rá el enlace con este nuevo 
sistema entre Avila y la zo
na del Valle del Tiétar, en 
Tema del Valle del Tiétar, en 
razón a las dificultades que la 
accidentada orografía existente 
entre ambas zonas plantea en 
todo tipo de comunicaciones. 
Asimismo, la red digital nacio- 

. nal prevé la conexión por fibra 
óptica entré Avila y Navalmoral 
de la Sierra, con la pretensión 
de mejorar los circuitos qüe dan 
servicio a las centrales digitales 
de la zona de esta última pobla
ción.

NUEVO CENTRO DE 
OPERACIONES

Un nuevo centro de opera
ciones será realidad en breve, 
con el fin de atender los servi
cios de averías e información. El 
mismo estará dotado de los más 
modernos medios informáticos 
y conectará con una base de 
datos nacional, con actualiza
ción diaria. Con ello, no sólo se 
podrá acceder e informar de la 
propia provincia, sino también 
del resto del Estado, estando 
preparado incluso para acceder 
a servicios de información de 
otros países.

Manifestaron los directivos 
provincialés de Telefónica que a 
la Compañía le preocupa cons
tantemente la calidad del servi
cio. Con tal motivo, en el pre
sente año han sido contratados 
31 nuevos empleados que.serán 
destinados al área de planta, 
donde se encargarán del mante
nimiento de los equipos y ca
bles. En la actualidad, la Com
pañía Telefónica cuenta en Avila 
con una plantilla de 265 perso
nas, de las que 17 serán eventua
les.
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FARMACIAS

Hoy jueves^ día 16: D? M? Car
men Fernández Pérez. Alfonso de 
Montalvo, 28. Teléfono 22 15 77,

Mañana viernes, 17: Don Anto
nio F. de la Puente. Plaza de Santa 
Teresa 6. Teléfono 21 12 66.

CARTELERA

Cine Tomás Luis de Victoria 
(teléíono: 220020). A ias 8 y a 
las 10,45: SINATRA.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 OS 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto todos 
los días dé 6 de la tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivo, de 6 a 
3,30.

RADIO

ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: EI prime
ro de la mañana, edición de Avila 
(Carlos de Miguel). 9,00: El prime
ro de la mañana, resumen nacio
nal. 9,30: El primero de la mañana, 
especial reportajes. 11,30: Viva la 
gente divertida (José Antonio Pla
za). 12,00: Viva, la gente de Avila 
(Jesús Sánchez). 14,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,15: Viva la gente de nues
tra tierra (Juan José González). 
14,30: Deporte-3 (Juan Antonio 
Hernández). 15,00: Antena de Avi
la (Carlos de Miguel). 15,30: La 
espadaña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16^30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. Gárcía 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena. de Castilla y León (A. Luis 
González). 19,15: Los 33 de Ante- 
na,3 de Avila. 20,00: Viva la gente 
dé la música (José Ramón Pardo). 
20,3.0: Gomaespuma (Guillermo 
Fesser y Juan Luis Cano). 21,30: 
La salud es lo que importa (Dr. 
Bartolomé Beltrán). 22,30: Hora 
cero (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía en la hora cero (José 
María García). 1,30: Polvo de es
trellas (Carlos Pumares). 4,00: Re
petición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos coin
cidiendo con las horas y las medias. 
De 22,00 a.5,00 horas, informativos co
incidiendo con las horas.

Radio 80. Serie Oro-96.4. FM 
Stereo..—24 horas de la mejor mú
sica con las rhil mejores canciones 
de- las J últimas décadas.

. RADIO 4

08,06: España á las ocho. 08,30: 
Infojmatiyo territorial desde Va
lladolid. 08,45: Información me- 
teóroiógica 09,00: La música aquí. 
11,00: Informativo territorial des
de Valladolid. 11,10:. La música 
aquí. 13,30; Informativo territorial 
desde Valladolid 14,00; La músi
ca aquí. 14,30: Micrófono depor
tivo. 15,00; La música aquí/19,30: 
Informativo territorial desde Bur
gos. 21,00; UNED. 23,30: Simultá
neo Radio 5.

RADIOS

07,30; El primer deportivo. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Informa
tivo territorial desde Valladolid. 
08,45: Informativo local 08,55: In
formación meteorológica 09,00: 
Magazine 13,30: Informativo te
rritorial. 13,45; Informativo local 
13,55: Información meteorológica 
por Charo Pascual 14,00: Diario 
hablado. 14,30: Micrófono depor
tivo. 15,00: Tardes de sol 16,30: 
Tardes de radio. 17,00: La leonera 
por Pedro Muñoz. 19,00: Radiode- 
porte 19,30: Informativo territo
rial desde Burgos. 19,45: Informa
tivo local 19,55: Información me
teorológica por Charo Pascual 
20,00: Diario de la tarde 20,30: 
Tercer deportivo. 21,00; La caver
na (Andrés Rodríguez). 22,00: A 
buenas horas (Franepise Calvet). 
23,00; La hora deportiva 00,00: 
Relatos extraordinarios (Alberto 
Oliveras). 00,30 Tertulia de TV“La 
noche”. 02,00: Adivina quien 
mueve esta noche (Carlos Tena). 
03,00: El explicador. 05,00: El gallo 
nacional de España

Autobuses

Salida de Avila Llegada A

7 y 16.30
14
9,45; 16,45 y 19
16,45; 19 y 22
13yl7,15
17,15
17,30
13,15
17,30 .
17,00
12,45
¡3,15 y 17,30
13,30 y 17,30
15,30
17

Segovia: 8,15 y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14,30 (V. y M.) 
Madrid: 11,45; 18,45y21(L) 
Madrid: 18,45; 21 y 24 (F.) 
Horcajo T: 1430 y 19,05
Flores de Avila: 18,35 (L) 
Serranillos: 19,30
Navaluenga: 14,45
V. del Obispo: 19,30
Narrillos del A.: 17,00 
Cabezas del Villar: 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabada 14,10y 1830 
Arenas: 17,45 
Parador G. 19,30 (menos D.) 

15,00 Riofrío 15,50 Q
9.55, 13,yT8
(9,55 festivos) Hervás Piedrahita-Bar- 

co 12,55 y 20,20 {12,25).
13 y 18 (menos D) Barco de Av. 14,30 y 19,30 
18P55 V. FesO Guijuelo: 19,45 (11,40) j
16,30: Pedro Bernardo: 19,30
13 Nava de Arévalo: 14,15-
13 y 17,30 Arévalo: 13,50 y 18,20 .
17,30 Magazos: 19
16,15 S. Martín de la V.: 18,15
13,45 S. Bartolomé P.: 14,45 0
13,45 P. Rodríguez: 15,15 (•)
17 (viernes) P. Rodríguez: 18,30 (V.)

(L.): De lunes a viernes. 
IF.): Domingos y festivos. 
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de

Segovia: 9 y 19.15
Segovia: 9 y 14 
Villacastín: 15
Ponferrada: 9 y 15.15 
Valladolid: 12,30 y 18,45 
Madrid: 10; 14,30 y 20
Horcajo T.: 7,30 y 15
Flores de Avila: 8
Serranillos: 7,15
Navaluenga: 15,15
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7
Cábezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6,45.
Riofrío: 8,15
Hervás-Béjai: 7,15 y 15,15 

Llegada a Avila

10,15 y 20,30 (L.)
10,15 y 15.15(S/L)^
15,30 (M).
14,30 y 20,30
14,30 y 20,30
12; 16,30 y 22
9,20 y 16,30
920 (Lunes y V.)
9,15
16,45
9
9,15
16
9,20 y 15,55
9,20 y 15,55
9,15
9.15
9,05

(16 1 ) 9,30 y 17,48(1433 E)
Barco de A: 8 y 16,20 9,30 y 19,45 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 9,28(18,33 1-.) 
Pedro Bernardo: 6.15 9.15
Magazos: 7.30 9,15
Nava de Arévalo: 14:15 15,50
Arévalo: 15 15,50
S. Martin de lay: 7.30 9.30 
S.Bartolomé de P.: 8.30 9 30
Pedro Rodríguez: 8 9.30
(L ): De lunc.s a viernes. 
(S/L): .Sábados laborables. 
(M ): Viernes y merc ados 
(1 ). Domingo.s y festivos.

Teléfonos de 
“EL DIARIO DE AVILA”

25 - 20 - 52 
21-26-40
25 - 15 - 36 
25-15-37

Durante los días 2, 3 y 4 de marzo ______________________________ ______

Próximas jornadas de marketing directo, 
en Avila
• Con la presencia de importantes especialistas en la materia

Avila Femando Alda

Del 2 al4 de marzo próximos se celebrarán en Avila unas Jornadas 
de Marketing Directo, organizadas por el Club de Dirigentes de 
Marketing de Madrid tendrán lugar en el Hotel Palacio Valde
rrábanos de nuestra Capital En estas Jornadas colaboran, asimismo, 
el Ayuntamiento de Avila, la Caja de Ahorros de Avila, Direct 
de Marketing Association, Federación de Empresas de Publicidad de 
España Publipost y otras fírmas comerciales

Los temas que se tratarán en 
estas Jornadas hacen referen
cia al marketing directo en las 
entidades financieras, aplicacio
nes del láser en el marketing 
directo, mesa redonda sobre ar
tes gráficas, la venta por catálo
go, captación de fondos, el mar
keting directo en los medios de 
comunicación, los servicios de 
correos en el marketing directo, 
eTmarketing telefónico, el mar
keting político, segmentación de 
listas, cartas que enamoran y, por 
último, la promoción en los mer
cados de consumo.

CONFERENCIANTES

Los conferenciantes y mode
radores que intervendrán son 
José María Alarcia, director de 
TeleperformancQ Constanza Be
nito, directora de marketing de 
Wendy, José María Cabrera de la 
Fuente, presidente de la sección 
de Publicidad Directa y Marke
ting Directo de la AGEMP, Abel 
Cádiz, diputado y profesor de 
Icade, José María Clemente, 
presidente del Club de Dirigen
tes de Marketing de Madrid, Luis 
Colorado, director de Inforpost, 
Enrik Dijkstra director de El 
Club del Libro, Arturo Marassa 
director Mailing Center, Luis 
Martín, director Comercial de Ja- 
caryan S.A, Lorenzo Mendiera, 
director de Promociones y Mar
keting Promasa Miguel Navas, 
director de Eco, Xavier Passe, 
director de Amigos Enfermos de 
Lepra José Pimentel director de 
AMD, Manuel Romera director 
de Producción de JWT, Luis An
gel Sanz de la Tajada profesor de 
mercadotécnica de la Facultad 
de Ciencias de la Información, 
Antonio' Velasco, director co
mercial de Correos y Juan Velón, 
director creativo de Táctics.

ACTOS PARALELOS

El día 2 el Ayuntamiento abu
lense ofrecerá un cocktail de 
bienvenida El día 3 Publipost

Diagnóstico y 
tratamiento de 
— Problemas en 
el aprendizaje es
colar.
—Todas las áreas 

iPsifcem

^-CENTRO 
ÍPS ICO PEDAGOGICO

y niveles.
— Concertar entrevista de 17 a 19 h
C/ S. Juan de la Cruz a” 8-1.° 
Teléfono 22 65 31 - (Edif Cáritas).

IBERDUERO, S.A.
CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

VIERNES, 17 de Febrero.
De 11a 14 horas. Línea 

MT 15 KV. Barrio Morisco- 
do, Navalacruz afectando a 
todos nuestros abonados de es
tas localidades. 

ofrece una comida y, a las 20,30, 
la Caja de Ahorros de Avila ofre
ce una cena Por último, el día4, 
se cerrarán las Jornadas con un 
aperitivo ofrecido por la revista 
Control

Para los acompañantes se ha 
programado una visita turí stica a 
la ciudad, dirigida por un guía 
oficial del Ayuntamiento, ade
más de una sesión organizada 
por la Asociación de Amas de 
Casa de Avila con actividades 
gastronómicas y culturales y una 
excursión por la ruta teresiana

TURISMO Y TRABAJO

En el programa oficial de estas 
Jornadas se señala que “Avila 
declarada Patrimonio de la Hu
manidad por la Unesco, es, sin 
lugar a dudas, una de las ciuda
des más bellas y singulares de 
España Estas jornadas son una 
magnífica oportunidad para co
nocer su arte, su cultura sus 
zonas turísticas, gastronomía y 
demás aspectos que la ciudad 
ofrece”.

En Avila se celebrarán unas importantes jornadas de Marketing, lumbreras

ATRACTIVOS

Asimismo, "los paseos, vistas y 
paisajes conservan en sí mismo 
sus valores tradicionales, perte
necen a otra época y así se man
tienen con el paso del tiempo. El 
paseo del Rastro, bordeando las 
Murallas, desde donde se con
templa un espléñdido panora
ma la Paramera y la Sierra de 
Gredos. Frente al monumento 
teresiano de La Encarnación se 
observa una interesante pers
pectiva de la ciudad, abundante 
paisaje de monumentos y peque
ñas iglesias. Y la mejor vista de 
Avila desde el mirador de los 
Cuatro Postes”.

GASTRONOMIA

También se efectuá un reco
rrido por los pueblos más pinto
rescos de Avila así como por la 
gastronomía de la que se indica 
que“es sobria y sencilla la base 
de sus platos se encuentra en la 
calidad de sus ingredientes. La 
gran fama con la que cuenta en 
toda la región castellana se la 
dan sus sabrosos asados, espe
cialmente el de coçhinillo. Su 
vino de Cebreros y los exquisitos 
dulces entre los que destacan las 
yemas de Santa Teresa los hue
sillos fritos y las glorias de Avi
la”.
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La Comisión de 
Transportes 
estudió posibles 
líneas de viajeros 
en autocar
Avila. F.A.

En la mañana de ayer el 
Comité Provincial de 
Transportes, de la Junta 
de Castilla y León, acordó 
realizar un estudio sobre 
las posibilidades de la im
plantación de un plan por 
el que se dotarían de líneas 
de viajeros a aquellas zo
nas en las que no existe, 
según una nota oficial de 
la Delegación Territorial.

En dicha reunión se estu
dió la “experiencia piloto 
llevada a cabo por la Di
rección general de Trans
portes Terrestres de la Jun
ta de Castilla y León, en 
las provincias de. Segovia, 
Soria y León, que tiene 
como objeto el dotar de 
una línea de viajeros aque
llas áreas no atendidas en 
la actualidad”, se señala 
en la mencionada nota. 
Asimismo se dice que “el 
comité acordó realizar un 
estudio sobre las posibili
dades de la implantación 
de ese tipo de servicios en 
la Provincia de Avila, para 
su "^posterior propuesta a 
la Dirección General de 
Transportes Terrestres de 
la Junta”.

En otro orden de cosas 
se informó favorablemente 
sobre la concesión de tar
jeta de dos taxis en Casa- 
vieja y Losar de El Barco. 
Se examinaron, por otra 
parte, varias peticiones de 
tarjetas de transportes de 
la serie VS, ambulancia, 
para las localidades de 
Mombeltrán, Burhogon- 
do, Sotillo de la Adrada, 
Papatrigo, Arenas de San 
Pedro y Candeleda, con
dicionadas a que se cum
pla lo dispuesto en el Re
glamento de Transportes 
de Viajeros en Automóvi
les Ligeros y en la Ofden 
Ministerial del 22 de fe
brero del 88, que exigen 
tener licencia municipal y 
una -antigüedad máxima 
de vehículo de 2 años.

Breves
INAUGURACION DE 
FOTOPRESS

Hoy jueves *^Tas 7,30 de la 
tarde se inaugura, en el Patio 
del Torreón de los Guzmanes, la 
exposición FOTOPRESS’88, 
muestra fotográfica que presenta 
hasta el 5 de marzo, la Funda
ción Caja de Pensiones en cola
boración con la,Fundación Pú
blica Santa Teresa.

A là mauguración asistirán 
las primeras áutóridades locales 
y provinciales, además de per
sonalidades del mundo del arte, 
la cultura y la Ciencia, Por parte 
de la Fundación Caja de Pen
siones estará presente el respon
sable de actividades culturales

Avila. Redacción.
El próximo día 28 de febrero 

tendrá lugar, en el auditorium 
de Caja de Avila, organizado 
por esta entidad financiera, un 
concierto de guitarra y piano a 
cargo de José Luis Rodrigo y 
María Rosa Greco. Su hora de 
celebración es a las 8 de la tarde.

En el programa interpretarán 
obras de J. Rodrigo, “Concierto 
de Aranjuez, y de M. Castel- 
nuevo Tedesco, “Concierto en 
Re”.

José Luis Rodrigo nació en 
Madrid en 1942. Comenzó sus 
estudios de guitarra con el maes
tro José María López; más tarde 
ingresó en el Real Conservato
rio de Música de Madrid, donde 
obtuvo las más altas califica
ciones; en 1961 consiguió el pre
mio extraordinario fin de ca
rrera; en 1962, el primer premio

LA CAJA DE AHORROS DI AMI A

LE OFRECE EL DOBLE:

DOBLE NOMINA
Domicilie SU nómina en la 

Caja de Ahorros de Avila y cada mes 
tendrá la oportunidad de obtener 
el doble de su nómina.
Los últimos agraciados han sido: 

N514.133
SEGUNDA MARTIN DELGADO 

CABEZAS DEL POZO (Avila)
Nó 18.680 

FRANCISCO TABASCO HERRANZ 
HOYO DE PINARES (Avila)

NeO2.232
BENITA JIMENEZ SANCHEZ 

C/ Zamora, 40 AVILA
N5 19.160

ANTONIA JIMENEZ BLANCO 
C/ Vallespín, 57 AVILA

DOBLE PENSION
Domicilie SU pensión en la

Caja de Ahorros de Avila y cada mes 
tendrá la oportunidad de obtener 
el doble de su pensión.
Los últimos agraciados han sido:

N92.352
JESUS BLAZQUEZ GRANDE
TORNADIZOS DE AVILA (Avila)

N52.650
FELICIDAD HERNANDEZ MARTIN

Avda, de Madrid, 30 AVILA
NÛ3.900

CARMEN SANTACANA MARTIN
Plaza Dos de Mayo, 2 AVILA

N50.201
JUÀN VICENTE RODRIGUEZ SANCHEZ

Plaza de Santa Ana, s/n. AVILA

SORTEO CELEBRADO ANTE NOTARIO EL DIA 15 FEBRERO 1989

Organizado por Caja de Avila

Próximo concierto de J.L. Rodrigo 
y María Rosa Greco
de Armonía y, en el 66, el primer 
premio de contrapunto.

En 1964 participó, como be
cario del Ministerio de Asuntos 
Exteriores de España, en los 
Cursos internacionales de Mú
sica de Santiago de Compos
tela, bajo la dirección de Andrés 
Segovia y José Tomás; obtuvo 
el primer premio de guitarra. En 
1968 ganó el premio “Margarita 
Pastor” del concurso de guita
rra celebrado en Orense. Ha 
realizado varias giras de con
ciertos por España, Francia, Por
tugal, Italia, Austria, Grecia, Mé
jico, india, Yugoslavia, Rumanía, 
Líbano, Colombia y otros paí

ses, y ha actuado como solista 
con orquestas coma la Sinfó
nica de Viena, la Sinfónica de 
Toulouse, etc. Además ha dado 
cursos internacionales de guita
rra en Méjico, Grecia, Italia y 
otros.

Actualmente es catedrático de 
guitarra del Real Conservatorio 
de Música de Madrid y desem
peña la cátedra de guitarra “An
drés Segovia” de los Cursos 
Internacionales de Música que 
se celebran todos los años en 
Santiago de Compostela.

MARIA ROSA GRECO
Nació en la República Argen

tina, realizando sus estudios mu
sicales en el Conservatorio Na
cional de Buenos Aires y los de 
Música de Cámara con Rafael 
González.

Fue profesora de los siguien
tes conservatorios: Nacional, Mu
nicipal y Provincial, tarea que 
alternó con diversas presenta
ciones en distintos centros mu
sicales y emisoras radiales de su 
país natal.

Radicada en Europa desde 
1975, se dedica exclusivamente 
a la música de cámara, actuan
do con prestigiosos instrumen
tistas por toda la geografía espa
ñola, así como en Francia y 
Bélgica.

Desde 1976 es pianista acom
pañante en el Curso de Música 
Española de Santiago de Com
postela, en la cátedra del presti
gioso violinista Agustín León 
Ara.

CONCIERTO DE LA 
SINFQNICA DE 
CASTILLA Y LEON

A las 8 de la tarde de hoy 
tendrá lugar, en el autorium de 
Caja de Avila, la actuación de la 
Orquesta Sinfónica de Castilla 
y León.

CAJA D AHORROS B AVILA

Aquí y ahora más ventajas
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José María González, en el centro de la fotografía, coordinador provincial de Izquierda Unida. lumbreras

Tras el Congreso Nacional

Izquierda Unida busca su relanzamiento 
político, a todos los niveles, en Avila

Avila. José Luis Alvarez Bur
gos^

El relanzamiento de Iz
quierda Unida a nivel local y 
provincial en Avila después 
de la Asamblea Federal cele
brada recientemente en Ma
drid, es uno de los temas 
centrales de este partido en 
Avila, José María González, 
secretario provincial destacó 
el relanzamiento, el cual se 
desarrollará por medio de una 
nueva incorporación de per
sonal al Consejo Político, que 
ha quedado formado por las 
siguientes personas: Pedró 
García, que es el responsable 
de relaciones con la Prensa; 
María Milagros González co
mo coordinadora de las diver
sas áreas; Santiago Jiménez; 
Rosa Martín, que es la res
ponsable de temas de organi
zación, José María López, 
María Dolores Hernández, 
Ricardo del Val, Félix Ferrer, 
Serafín de Tapia y José María 
González, como coordinador 
general. A este consejo se le 
unen Alejandro Lumbreras, 
como delegado del Valle del 
Tiétar y Bruno Coca, de la 
Moraña.

ACTIVIDADES DEL 
SEMESTRE

José María González ex
presó que Izquierda Unida 
durante el presente semestre 
va a realizar un profundo 
análisis de la realidad para 
preparar un programa de ac- 
tuáción, tarea que completarán 
durante el mes de marzo con 

¡ATENCION! AVILA
GRAN EXPOSICION Y SUBASTA DE ARTE

EN EL HOTEL PALACIO VALOERRABANOS
DEL 14 af 19 de FEBRERO (Horario: de 11 a 14 y de 17,30 a 22 h.)

SUBASTAS:
VIERNES 17, SABADO 18 y DOMINGO 19a las 20,30 HORAS.

Se liquidarán 350 lotes de pinturas, cristales, relojes, bronces, marfiles, 
porcelanas, bastones, muebles marquetería, etc.
Con importantes maestros de la pintura actual: Benito Moreno, Calvez 
Sollero, Manuel Leal, José Puente, Luis López Pereda, José Rodríguez, Rafael 
Atencia, Pradal, etc.

LIQUIDAMOS TODO A PRECIOS DE COSTO
Visite la exposición, y no olvide que más de 200 lotes tendrán una salida 
inicial de 1.000 Ptas.

SOROLLA GALERIA DE ARTE. SEVILLA.

charlas y conferencias de di
versos técnicos sobre la Ley. 
de Planta, la realidad sanita
ria en Avila, el Patrimonio 
Artístico de la Ciudad y Pro
vincia, Avila ante los planes 
de RENFE, la agricultura en 
Avila y la Comunidad Econó
mica Europea. A estos actos 
se acompañará la respuesta 
política de los problemas pun
tuales locales y provinciales 
que se proclaman y los plan
teamientos de las elecciones al 
parlamento Europeo.

UNICÁ RESPUESTA 
POSIBLE

El coordinador general de 
Izquierda Unida en Avila, Jo
sé María González, ha expre
sado que su partido no ha 
dado ninguna respuesta sobre 
la dimisión del concejal co
munista del Ayuntamiento de 
Avila, Mauricio Velayos, “res
pecto a la dimisión del conce
jal de I.U. hay que dejar claro 
que nosotros no hemos dado 
una respuesta. Se deja claro 
que la única respuesta posible 
era la dimisión. El exrconcejal 
desde que no acepta los esta
tutos del partido afirmando 
que le condicionan en el cargo 
público, el partido no acepta 
su postura y la Asamblea de 
I.U. considera que no nos es. 
aceptable”. El coordinador 
general de la coalición añadió 
que: “creemos que malamente 
se pueden defender los intere
ses de los ciudadanos por 
quien no acepta los acuerdos 
de los que le han prom.ovido 
para el cargo”.

LU. RESURGE COMO 
MÓVIMIENTO

Sobre la situación de Iz
quierda Unida después de la 
Asamblea también señaló Jo
sé María González que la 
coalición resurge como un 
movimiento político y social 
que formará “un bloque so
cial de progreso que sea capaz 
de acometer transformaciones 
que son muy necesarias para 
España”. Como medios para 
esta transformación señaló la 
necesidad de una convergen
cia de fuerzas de diversa índo
le con los ciudadanos.

PLENO EMPLEO, 
PROBLEMA NACIONAL

Finalmente el coordinador 
general de la coalición comu
nista de Izquierda Unida, ex
presó como alternativas a la 
solución del problema del em
pleo un acuerdo entre el Go-. 
bierno, el Estado y la socie- 
.dad, “La solución al pleno 
empleo en Avila es la misma 
que a nivel del Estado, dar 
una respuesta al proyecto es
tructural y como muy impor
tante, el aumentar la inver
sión del dinero público”.

En la Asamblea Federal de 
Madrid se planteó solamente 
una resolución que afectó di
rectamente a la provincia de 
Avila. El acuerdo tomado fue 
sobre el conflicto que vie
nen manteniendo los obreros 
eventuales de Montes, punto 
en que la coalición se hará eco 
del asunto ante los organis-, 
mos estatales y autonómicos 
oportunos.

Obras en este arco.. lumbreras

Cortado al tráfico el Arco de 
la Muralla en la Catedral
Avila. J.J.A.B.

La compañía eléctrica Iber- 
duero continúa las obras de 
sustitución de un cable de alta 
tensión en el centro de la Capi
tal. Dichas obras consisten en 
enlazar los centros de transfor
mación de la Plaza de la Cate
dral y de la Avenida de. Portu
gal, por medio de una zanja e 
introducir un tubo especial, pa
ra posteriormente introducir el 
nuevo cable de una pieza con 
ayuda de las arquetas construi
das para dicho fin. Por estos 
motivos se halla cortado al trá
fico el Arco^de la Catedral.

El nuevo cable sustituye a

£1 fiscal jefe de la Audiencia 
tomará hoy un primer contacto 
con Avila
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

El nuevo fiscal jefe de la 
Audiencia de Avila, así desig
nado en el pasado Consejo de

¿Aún su hijo/a moja la cama?

—Tratamiento de Enuresis 
—Concertar entrevista de 17 

a19h.
C/ San Juan de la Cruz, 8-1.“ 
Teléfono 22 65 31 • AVILA

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

25 - 20 - 52 
25-15-36
25 - 15 - 37 

otro ya existente desde hace 
cuarenta años. Las característi
cas principales- del nuevo ten
dido son las siguientes: poten
cia que puede soportar, 20.000 
voltios; construido en aluminio 
de 150 milímetros cuadrados de 
sección. El antiguo, el cual no 
se encontraba en malas condi
ciones, tenía una sección de 25 
milímetros cuadrados. Como 
ya se ha informado en este 
periódico, la línea de alta ten
sión tiene su origen en la subes
tación de Santo Tomás, la cual 
reparte la energía eléctrica a los 
distintos transformadores que 
se encuentran en Avila.

Ministros, Juan Miguel Gó
mez Cortés llega hoy a nuestra 
ciudad con el fin de entablar 
contacto con quienes serán sus 
compañeros en las tareas pro
pias de la Administración de 
Justicia, según confirmó ayer a 
El Diario de Avila.

Tras una breve estancia en 
nuestra capital, el señor Gómez 
Cortés regresará a Alicante 
hasta que sea llegado el mo
mento de su toma de posesión 
en su nuevo cargo, que en la 
actualidad ostenta Fidel Cade
na, destinado, a su vez, a Zara
goza, de donde es natural.

El nuevo fiscal jefe de la 
Audiencia nació en Albacete, 
donde inició su carrera. Poste
riormente ejerció en Barcelona 
y, durante los últimos seis años, 
en Alicante. Tiene 41 años, está 
casado, y son tres sus hijos.

Juan Miguel Gómez Cortés 
solicitó la plaza de Avila, al 
quedar ésta vacante, aunque 
confiesa conocer nuestra ciu
dad sólo de forma esporádica, 
cuando cursó sus estudios uni
versitarios en Valladolid, para 
trasladarse posteriormente a su 
tierra natal.
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EL DIARIO DE AVILA/Página 7

PROVINCIA
Jueves 16 de febrero de 1989

Ayer se efectuó la entrega de un camion autobomba a Navaluenga

El Gobierno Civil desarrolla la “Operación Pegaso” 
en la lucha contra los incendios forestales
Avila. Redacción.

El crecimiento de la siniestrabilidad en materia de incendios 
forestales que en los últimos años ha afectado a nuestra provincia, 
supone una seria amenaza al equilibrio ecológico de nuestro habi
tat. Una de las más graves carencias con que han tropezado los 
esfuerzos por limitar y reducir tan dramático crecimiento, ha sido la 
falta de material idóneo contra incendios, especialmente vehículos 
todo terreno, que permitiesen penetrar y llegar con rapidez a los 
focos del incendio antes de que degenerasen en siniestro catastrófico.

El Gobierno consciente de 
ello, a través de la Dirección 
General de Protección Civil, di
señó, desarrolló y ejecutó un 
ambicioso programa denomi
nado “Operación Pegaso”, con 
el fin de que todas las Adminis
traciones Públicas con respon
sabilidad en la lucha contra in
cendios forestales pudieran ser 
beneficiarias de la dotación de. 
autobombas forestales como ve
hículo moderno, técnica y ope
racionalmente, para combatir 
aquel siniestro.

La operación ha consistido 
en la puesta a disposición de 
Ayuntamientos, Diputaciones y 
comunidades autónomas de for
ma totalmente gratuita, de una 
cantidad importante de chasis 
“Pegaso”, tipo 3046/10, todo 
terreno, cedidos en uso por la 
Dirección General de Protección 
Civil duante el tiempo de su 
vida útil, con la condición de 
que aquellos Organismos pro
cedieran a su carrozamiento y 
compraran, a su cargo, los equi
pos contra incendios corres
pondientes, si bien para la finan
ciación de estos conceptos dis

ARENAS DE 
SAN PEDRO

Incendio en un. 
domicilio particular

Avila. Redacción,___________
Sobre las 16,30 horas del mar

tes se declaró un incendio en un 
domicilio particular de la loca
lidad de Arenas de San Pedro, 
exactamente eri el inmueble situa
do en la calle Calvo Sotelo 
número 50.

El fuego que al parecer fue 
producido por una cocina dé 
leña, quedó extinguido a las 
0,30 horas, con la intervención 
de la Policía Municipal, perso
nal de IGONA, fuerzas de la 
Guardia Civil y un coche contra 
incendios.

Se produjeron daños en el 
edificio y en los muebles que han 
sido evaluados,en unas 150.000 
pesetas.

PIEDRAHITA

Mariana re inaugura " 
la Ofícina Técnica 
de Gorreos
Avila. Redacción.___________

La nueva Oficina Técnica de 
Correos y Telégrafos que se ha 
instalado en la localidad de Pie
drahíta será inaugurada mañana 
viernes, día 17, a la una de la 
tarde.

ponían de una línea dé prés
tamo con el Banco de Crédito 
Local de España.

La acción concertada entre 
la Dirección General de Protec
ción Civil, Pegaso, el Banco de 
Crédito Local, la industria carro
cera y las Administraciones Te
rritoriales ha permitido a éstas 
disponer de vehículos contra 
incendios por un tercio de su 
valor.

El Ayuntamiento de Nava
luenga solicitó acogerse direc
tamente al plan, viendo culmi
nado su propósito con la en
trega que ayer se efectuó y la 
firma del convenio de cesión 
correspondiente entre el Go
bierno Civil y el Ayuntamiento, 
que permite a Navaluenga dis-, 
poner de un camión todo te
rreno, “Pegaso 3046/10”, espe
cialmente acondicionado para 
su utilización específica como 
vehículo destinado a la lucha 
contra incendios forestales.

OTRAS SEIS AUTOBOMBAS

La autobomba de Navaluen
ga, sumada a las seis de que ya

Primas comunitarias de ovino y caprino _____ _

Sólo los ganaderos de “zonas desfavorecidas’’ 
percibirán un anticipo a cuenta
Avila. Redacción.

Hasta después del 11 de mayo 
no se podrán percibir las pri
mas que la Comunidád Eco
nómica Europea concede, co
mo compensación a la pérdida 

, de renta durante 1988, a los 
ganaderos de ovino y caprino. 
Tan sólo aquellos que tienen 
sus explotaciones en las deno
minadas zonas desfavorecidas 
—algo más del 80 por ciento 
del territorio en el caso de Cas
tilla y León— cobrarán en 
breve un adelanto de esa pri
ma, fijado en 1.189,552 pese
tas para cada oveja elegible 
—se entiende por oveja elegi
ble aquella que ha parido al 
menos una vez o aquella que 
está preñada por primera vez y 
en ambos casos que no tenga 
que ser desechada, definición 
que vale también para la ca
bra— y 951,672 pesetas por 
cabra elegible.

El retraso en la percepción 
de estas ayudas viene justifi
cado por dos factores: el pri
mero, el desconocimiento de 
la cuantía de la prima, al corres
ponder ésta al año 1988, ya 
que es preciso antes conocer 
las cotizaciones del cordero 
hasta finalizar el año en los 
mercados de referencia para 
poder establecer la pérdida de 
renta que los ganaderos hayan, 
podido tener a lo largo dél

La falta de material idóneo contra incendios, una de las causas de la degeneración en 
siniestro de los fuegos archivo

dispone la Diputación Provin
cial para Candeleda, Hoyoca
sero, Hoyo de Pinares, Pedro 
Bernardo, El Tiemblo y Sotillo 
de Ja Adrada’, mas la próxima 
que se entregue al Ayuntamien
to de La Adrada, hace que prác
ticamente la mitad del parque 
de vehículos pesados contra in
cendios forestales existentes en 

año, pérdida que se entiende 
como la diferencia entre el 
precio a que la carne, real
mente, se ha vendido en el 
mercado y el llamado precio 
base, fijado para toda la Co
munidad Económica Europea 
al comienzo del año.

NO MOVER EL REBAÑO

Y si hasta después del 11 de 
mayo no van a poder materia
lizarse estas ayudas, en su tota
lidad para unos y en la dife
rencia entre las primas que se 
acuerden y los anticipos reci
bidos —casos de zonas des
favorecidas— por otros, tam
poco podrán, antes de esa fecha, 
los ganaderos llevar sus reba
ños a municipio distinto de 
aquel que consignaron en su 
petición, ni disipinuir el nú
mero de ovejas o cabras elegi
bles que en su petición dijeron 
poseér.

En el supuesto de que una 
enfermedad o causa mayor 
- un incendio o un derrum
bamiento del aprisco, por ejem
plo— hiciera disminuir el nú
mero de ovejas o cabras con
signadas en su solicitud deben 
apresurarse a' comunicarlo a 
los Servicios competentes de 
la Administración Autonómi
ca, que es quien gestiona esta 
prima.

la provincia de Avila, haya sido 
constituido en los dos últimos 
años gracias a las gestiones del 
Gobierno Civil, a través de Pro
tección Civil, en coordinación 
con otras Administración públi
cas, dentro del plan promovido 
eñ su día por el Gobierno para 
la dotación de autobombas fo
restales. .

COMUNICAR CUALQUIER 
ANOMALIA

A tal fin se han confecció- 
nado unos impresos que están 
a disposición de quienes con
sideren oportuno utilizarlos en 
las Oficinas Comarcales —Ofi
cinas de Extensióh Agraria— 
y en las Secciones de Ganade
ría de los Servicios Territoria
les de cada Provincia.

En el plazo comprendido 
entre el 31 de enero pasado y el 
11 de mayo, los Servicios téc- 

. nicos de la Consejería de Agri
cultura, Ganadería y Montes 
efectuarán visitas de inspec
ción a ganaderías para las que 
se haya solicitado la prima y si 
el número de ovejas o cabras 
elegibles existentes es inferior 
al declarado, el ganadero no 
cobrará prima por ninguna 
cabeza. Por el contrario, si el 
ganadero, utilizandoel impreso 
al que anteriormente hemos 
aludido, ha comunicado las 
bajas que justifiquen la dife
rencia entre las que tiene en el 
momento de la inspección y 
las que dijo tener al hacer la 
solicitud, cobrará la prima por 
las que tenga.

Estas medidas que ha de 
tomar la Administración Re
gional no son otras que las que 
determina el Ministerio de 
Agricultura. ‘

ARÉVALO

La estación de 
RENFE ha 
registrado el 
may or incremento 
de viajeros de la 
primera zona de 
la Compañía
Avila. Fernando Alda.

La Estación de RENFE 
de Arévalo ha sido la que 
ha registrado un mayor 
incremento en el número 
de viajeros durante el año 
1988 de todas las que están 
integradas en la primera 
zona de la compañía ferro
viaria, según fuentes de la 
propia empresa. Este in
cremento se ha debido a 
la instalación de un auto
bús que enlaza la Esta
ción con la localidad, que 
se encuentran separádos 
por cierta distancia. La 
primera zona de Renfe 
engloba una gran exten
sión, que va desde pro
vincias como Valladolid a 
estaciones como Linares- 
Baeza y las correspondien
tes a Extremadura.

Por este motivo el pró
ximo domingo, a partir 
de las 12,00 horas partirá 
de Arévalo un tren espe- * 
cial hasta Medina del Cam
po, en el que se dará a 
conocer los aspectos fun
damentales del ferrocarril 
a los niños. A las 2,00 
tendrá lugar la entrega de 
una placa conmemorativa 
de este incremento en el 
número de viajeros al jefe 
de Estación, finalizando 
lajornadacon una comida 
en un restaurante de la 
localidad. Además, Renfe 1 
efectuará, durante el do
mingo, un 2Ó por ciento 
de descuento a los posi
bles viajeros. .

k___ —___ ---------------------------

Las Judías de
El Barco y la Carne 
de Avileño 
estarán en 
“Euroaliment ación 
89”
Avila. F.R. ______________

Los Consejos Reguladores de 
la Denominación de las Judías 
de El Barco de Avila y de Carne 
de Avileño participarán en el 111 
Salón de la Alimentación, dieté
tica, restauración y equipamien
to “Euroalimentación 89”, que 
se celebrará en Bilbao del día 18 
al 23 del presente mes.

La representación abulense 
irá conjuntamente con otros Con
sejos Reguladores de la Deno
minación de otros, tantos pro
ductos dé nuestra Comunidad y 
276 empresas castellano-leone
sas en el pabellón instalado por 
la Junta de Castilla y León.

El objetivo primordial de la 
Junta es presentar una gran 
oferta alimentaria y promover 
una imagen común con el eje 
“Alimentos tradicionales de Cas
tilla y León”, así como facilitar 
la presencia de los Consejos 
Reguladores y asociaciones co
mo órganos de representación.
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PIEDKAHÍTA-BARCO
Jueves 16 de febrero de 1989

EL SOTO EL BARCO DE AVILA
Las condiciones higiénicas 
son tercermundistas

Urge la 
pavimentación de 
las calles y la 
cloración para el 
abastecimiento 
de agua
Piedrahíta. Santiago Martín Conde.

El Soto es un anejo de Piedrahí
ta situado muy cerca de la carrete
ra de Avila y a dos kilómetros de la 
villa. Las casas están apiñadas y 
sus. gentes son amables y trabaja
doras. Da la impresión de que 
respecto a la labor municipal ha 
estado siempre poco atendido. Po
siblemente como tiene la villa bas
tantes barrios que atender, aquí 
siempre llegó poco.

Pues bien, parece ser, que se 
han conseguido dos millones para 
su pavimentación. Entonces se 
preguntan varios concejales cómo 
sería más efectiva esta obra.

Yo me atrevería a sugerir que se 
diesen una vuelta por mí antiguo 
anejo de La Lastra de Santiago-de! 
Collado.

Es un núcleo parecido, habita
do por ganaderos, por gente que 
hasta hace bien poco tiempo no 
tenían calefacciones en las casas ni 
lavadoras para la ropa, ni era fácil 
llegar a los domicilios.

Hoy se ha pavimentado todo y 
en las noches de invierno, se pue
de hacer la visita a domicilio por 
los compañeros de la Guardia Mé
dica, llegando con el coche hasta 
la puerta del enfermo.

Todos los vecinos cooperaron 
con su trabajo y a prestación per
sonal se duplicó el dinero que las 
autoridades de Avila dieron. Hay 
otros sistemas, pero siempre coo
perando todos. Miren ustedes, no‘ 
se puede seguir con la mierda y el 
desgobierno que hay en las calles 
del Soto, de la Casa, de La Almo
halla. NQ puede salir el estiércol 
de las cuadras por donde quiere y 
le dá la; gana.

EL DEPOSITO DE AGUA EN 
DEPLORABLES 
CONDICIONES

La entrada al Soto es tercer 
mundista.

Vamos con el depósito del agua. 
Las ventanas no tienen protec
ción, ni cristales. Así entran mejor 
los ratones y cualquier bichillo 
que se quiera dar una chapuzadita

No se clora jamás. No he visto 
un análisis del agua en lo que llevo 
de médico. La fuente es deposita
ría del abandono de las cáíles, de 
la mierda que se mezcla con el 
agua y esto no puede seguir así. 
Compréndanlo todos.

Si no se aprovecha la ocasión de 
la pavimentación y arreglan el 
abastecimiento tendremos que ac
tuar de otra manera. Es en su be
nefició. Debe desaparecer el' atraso 
y la suciedad que hay en la calle.

HAZTE 
DONANTE 
DESANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

En el mes de abril se abrirán los registros de productores y envasadores de judías de Barco de Avila archivo

El Ayuntamiento y el Consejo Regulador organizan el día 18 una serie de actos por 
su Reconocimiento

Judías de £1 Barco de Avila, una 
denominación en marcha
Avila. Redacciófa. 

El próximo día 18 de febrero, en la localidad de El Barco de Avila, 
organizado por el Consejo regulador de la Denominación Específica 
Judías de El Barco de Avila y por el Ayuntamiento de esta localidad, 
se van a realizar una serie de Actos con motivo del Reconocimiento 
Oficial de dicha Denominación y la Aprobación de su Reglamento. 
(0. Ministerial de 5 de enero de 1989).

La Comisión que presida los 
actos programados estará forma
da por altas personalidades de 
las tres administraciones, Anto
nio González Canalejo, alcalde 
de El Barco de Avila y Emiliano 
Cerrato Parejo, presidente del 
Consejo Regulador, de la Deno
minación.

Con estos actos culmina la 
labor desarrollada por el Consejo 
Regulador para conseguir que la 
Denominación sea un hecho real 
y oficialmente reconocido, que 
tenga un marco legal que posi-' 
bilite la protección de las judías 
de El Barco de Avila frente a 
terceros, y que proponga el fun
damento de toda Denominación 
“que solo las judías cultivadas y 
envasadas en El Barco de Avila y

Activa participación del Hogar del Pensionista

No han estado mal los carnavales celebrados 
en la localidad barcense
Barco de Avila. Resflo.

No han estado mal los carnava
leros días del año que corre, que 
han transcurrido entre el peculiar 
buen humor y grotescos gestos 
que tanto divierten.

Quizá alguna excentricidad sin 
importancia, pero en conjunto 
muy a tono con las características 
ancestrales de estas fechas que 
marcan un hito en el desarrollo de 
la vida local. ,

Dice la popular comedia festiva, 
que todo el año es Carnaval. Tal 
vez pueda aplicarse a tales adjeti
vaciones, aunque la "salsa” ver
dadera radica en esos días que el 
calendario fija.

En Barco los días 5 y 6, revela
ron algunos signos carnavaleros. 

su Comarca puedan venderse 
cómo tales”.

Es preciso destacar la ingente 
.labor desarrollada por los fun
cionarios de U Consejería de 
Agricultura de la Junta de Casti
lla y León integrados en el Con
sejo Regulador y cuya misión 
como técnicos ha sido la de ase
soramiento, información y pro
moción del tema, aunando es
fuerzos y mediando en los dife
rentes intereses.

La Orden Ministerial del 
M.A.P.A. de 5 de enero aprueba el 
Reglamento donde se recogen el 
conjunto de normas, derechos y 
obligaciones, de que el sector se 
dota para asegurar fehaciente
mente el fundamento de la De- 
ñómináción.

como el festival de los niños y las 
Amas de Casa en un lujoso hotel, 
sin faltar los bailes discotequeros.

El furor relativo pasaba al mar
tes, 7, en que las figuras disfraza
das hallaron eco, como los con
cursos de disfraces, que también 
tuvieron su relieve en el Hogar del 
Pensionista, con numerosos pre
mios a los jubilados, y frecuentes 
convites, sin faltar los clásicos 
bailes y otras jocosas manifesta
ciones.

ORGANIZACION DEL
AYUNTAMIENTO

También a las 8 de la tarde la 
densísima comparsa de disfraces

Desde este momento se abren 
nuevos caininos a ándar, según 
opinión y compromiso del presi
dente del Consejo Regulador en 
el mes de abril se abrirán los 
registros de productores y álma- 
cenes y /o plantas envasadoras 
para seguir posteriormenté con 
las, declaraciones de siembras, 
cosechas, comercialización, etc. 
Para ello, se tiene prácticamente 
ultimado el equema y medios 
operativos necesarios para que 
sea un hecho el funcionamiento 
de la Denominación.

Todo ello tiene por objeto que 
durante la campaña de 1989 sal
ga al mercado Judías amparadas 
por la Denominación Específi
ca Judías de El barco dé Avila.

Es pretensión también por 
parte de la presidencia que se 
convoquen las elecciones al 
Consejo Regulador por parte de 
la Dirección General de Política 
Alimentaria una vez concluida 
su labor al frente de la Denomi
nación como funcionario de la 
Junta de Castilla y León.

y músicas organizada por el Ayun
tamiento, con vistosos elementos 
y humor, recorrió la totalidad de 
las calles de la villa, para dirigirse a 
un amplio local municipal, donde 
con una formidable orquesta se 
celebró hasta la entrada de la 
madrugada, un baile de disfraces 
con entrada gratuita, a placer.

Y el día 8, popular entierro de la 
sardina, en densa comitiva llena 
de jocosidad, para terminar en el 
amplio cuadrilátero de la Plaza 
Mayor, distribuyéndose entre el 
público abundante cantidad asa
da del rico pescado, que denotaba 
exquisitez. ,

, Igualmente, la Tercera Edad afi
liada, en su Centro estatal, celebró 
el festivo entierro de la manera 
bufa más peculiar.

LA HORCAJADA
Protestas contra el 
Consejo Escolar

Suspendidas 
inexplicablemente 
las clases gratuitas 
de inglés
La Horcajada. Maribel Gómez 
Gutiérrez.

Al parecer las clases de Inglés 
gratuitas que se les venían dando a 
los niños del Colegio Público de 
La Horcajada, han sido suspen
didas debido a que hay quien se 
oponp a ello.

Dichas clases se llevaban dan
do apróximadamente desde co
mienzos de año. Eran dos días a la 
semana de 1 a 2 de la tarde, fuera 
del horario, esColar. .

Por lo que nos cuenta José 
López, que era quien llevaba a 
cabo estas clases, los niños iban 
muy bien, les gustaba y ponían 
empeño en aprender el Inglés, 
aunque no asistían todos los del 
colegio.

En una carta, la cual mé ha 
entregado José, se dice lo siguien
te haciéndose algunas preguntas:

“Por la presente le comunico a 
Vd. la causa por la cual se han 
suspendido las clases de Inglés 
GRATUITAS. Se han venido impar
tiendo como aportación de cultu
ra para el pueblo.

La causa de no impartir dicha 
cultura deben de preguntárselo al 
Consejo Escolar y en especial a 
don Benigno Rollán López, conce
jal, diputado por el C.D.S. y repre
sentante de dicha institución. A 
quien parece ser le importa muy 
poco la cultura, porque me pre
gunto:

¿A este miembro del Consejo 
Escolar le molesta el aprendizaje 
de Inglés?

¿Las personas de La Horcajada 
no tienen derecho a adquirir unos 
conocimientos? : .

¿Los niños o personas no pue
den aprender un idioma?

¿0, es que teme por su poder 
político que las personas de La 
Horcajada adquieran cultura?”.

Yo también mé hago mi pregun
ta: ¿Tal vez, el Sr. Benigno piensa, 
que estas 2 horas semanales de In
glés para los niños de nuestro 
pueblo les vari a distraer de sus 
estudios de colegio, y van a dedi
car más tiempo al Inglés que a lo 
que en realidád deben dedicarse 
sus estudios).

Solicitada 
licencia 
municipal en 
El Barco para 
abrir una nueva 
discoteca

Avila. Redacción.

En el Ayuntamiento de la 
localidad de Barco de Avila 
el vecino Pablo Martín Be
cedillas presentó una soli
citud de concesión de li
cencia municipal para el 
ejercicio de la actividad in
dustrial de Bar-discoteca.

Este nuevo servicio del 
municipio irá ubicado en la 
parcela de Equipamiento 
Social del Polígono Indus
trial “Las Cañadas” de la 
localidad.
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ARÉVALO
Jueves 16 4e febrero de 1989

Para 1989 se han adjudicado, sólo, 10 viviendas sociales para Arévalo y ninguna para el 90. san2 

Se consideran insuficientes por la demanda existente

Malestar en la ciudad por la concesión 
de 10 viviendas sociales para el 89 y 
ninguna para el 90
Arévalo. F.J. Rodríguez. 

Existe un gran malestar eñ Arévalo por la distribución de las 
viviendas sociales que promoverá la Junta de Castilla y León en la 
provincia durante 1989 y 1990. A la capital de la Moraña le ha 
correspondido 10 viviendas para 1989 y ninguna para 1990. 
Diversos sectores consultados por este periódico han coincidido 
en afirmar que ha sido una decisión totalmente discriminatoria de

Uno de los escudos más antiguos de la ciudad

La Casa de los Sexmos y 
del Concejo (2)
Arévalo. Ricardo Guerra.

La Casa de los Sexmos, la más moderna y reformada, es 
también el edifício menos notable de los dos, fue construido 
en 1517 como ostenta el escudo de su fachada, —uno de los 
más antiguos y notables de los conservados en nuestra 
ciudad— y a la desaparición de los Sexmos, en el primer 
tercio del pasado siglo, fue reacondicionado profundamente 
y unido al del concejo, no por mucho tiempo, puesto que 
pocos años después y tras la compra de la casa solariega de 
los caballeros Hinojosa-Valcárcel en la misma plaza, y su 
reedificación, pasó a ser el nuevo edifício de la Casa 
Consistorial hasta nuestros días.

la Junta de Castilla y León.
La Unión de Consumidores 

de Arévalo, en uría nota envia
da a nuestra redacción mani
fiesta su descontento por esta 
medida adoptada por la Junta 
y culpa al Ayuntamiento de 
Arévalo de ineficacia por no 
promover viviendas sociales 
“con parte del mucho dinero 
que despilfarra anualmente”, 
según afirma.

“Burlesca —prosigue la 
nota— porque despierta falsas 
expectativas entre la población 
arevalense, a efectos de buena 
imagen, con la tapadera de la 
estadística. Nos estamos refi
riendo a hace un año aproxi
madamente, cuando el alcalde 
dio un bando para que se 
apuntasen los ciudadanos con 
necesidad de vivienda y pre
tendiendo la lectura popular “el 
alcalde nos va a hacer casas”.

La carta continúa afirmando 
que la Junta para el año 89 
promueve 227 viviendas para 
una población,total de 74.182 
habitantes, lo que supone la 
media de una, vivienda por cada 
326 habitantes. “Aquí se pro
duce la discriminación de la 
Junta pues promueve las mis
mas- viviendas para Arévalo 
(10), que tiene. 7,062 habitantes 
que para poblaciones con mil o 
rhenos- habitantes”.

Añade la nota que para el 90 
a Aréyalo no. se -le tiene en 
cuenta-, “Mientras tanto en 
nuestra asociación existe una 
cooperativa de viviendas con 
170 socios y sus peticiones no 
son atendidas por la Junta. En 
Arévalo no sólo hay una nece
sidad real de vivienda social, 
sino además los interesados se 
preocupan por buscar solucio

nes. El Ayuntamiento de Aré
valo haciendo oídos sordos an
te este grave problema social y 
entreteniendo y confundiendo 
á los ciudadanos con falsas 
expectativas, continúa sin ofre
cer solupiones a este gravísimo 
problema social. Ante este pa
norama la Unión de Consumi
dores hace constar su más enér
gica protesta contra la discri; 
minaeión que sufre Arévalo en 
la promoción de viviendas de la 
Junta (Diario de Avila del miér
coles 1 de febrero), ante la 
pasividad burlona del alcalde y 
demás instituciones públicas 
que no toma lo suficientemente 
en serio el problema de acceso 
a la vivienda que tiene la mayo
ría de la población, y en espe
cial los trabajadores”.

VIVIENDAS NECESARIAS

Por su parte, Carlos Oviedo, 
concejal de Urbanismo del 
Ayuntamiento y portavoz del 
PSOE manifestó a este periódi
co que son necesarias muchas 
más viviendas sociales para 
Arévalo. Comentó igualmente 
que en el escrito elaborado por 
el Ayuntamiento se recogían 
más de 200 peticiones de veci
nos de la ciudad solicitando 
viviendas sociales, que fue en
viado a la Junta de Castilla y 
León. “Nosotros les hemos re
mitido la necesidad social de 
nuestro pueblo. Allá ellos si 
cometen este error social y 
político”. Las 10 viviendas so
ciales promovidas por la Junta 
serán construidas en la Bajada 
del Castillo. 

sobre a quién corresponden las 
Javier Tejedor, portavoz del responsabilidades por esta cpn- 

Partido Popular en el Ayunta- cesión”.

miento manifiesta también la 
necesidad de las viviendas so
ciales para Arévalo y culpa de 
esta situación a la mala gestión 
del Ayuntamiento.

Luis de Alba concejal inde
pendiente afirma no se han 
tenido en cuenta las necesida
des de la población. “Estas 
mismas 10 casas pueden gene
rar un conflicto para ver a 
quién se les adjudican. Para 
solucionar estos problemas ha
bría que sentarse a negociar 
entre el Ayuntamiento, el Mi
nisterio de Obras Públicas y la 
Junta de Castilla y León y ver 
cuáles son las necesidades de 
estos municipios. Mientras no 
se realice un plan serio de 
viviendas sociales se seguirá 
parcheando y generando insa
tisfacción”.

Por otra parte Luis de Alba 
señala que más que culpar a la 
Junta de esta decisión habría 
que analizar más los datos que 
faltan. “Según parece la conce
sión de viviendas está en fun
ción de lo que se haya movido 
cada Ayuntamiento, de lo que 
cada municipio haya reclama
do. El propio Ayuntamiento 
carece de patrimonio donde 
poder construir estas viviendas. 
En primer lugar habría que 
buscar soluciones para resolver 
esta primera carencia, a la vez 
que se aclare a quién corres
ponde la responsabilidad por 
haber concedido a Arévalo sólo 
10 viviendas sociales”.

Por su parte, Jesús García 
Fiz, portavoz del CDS se mani
fiesta en parecidos términos. 
“No me parece lógico —co
menta—, que se hayan concedi
do 10 viviendas sociales a nues
tra ciudad, cuando la necesidad 
de este tipo de casas es muy 
superior en la ciudad. Esta 
necesidad viene avalada por las 
más de 200 solicitudes que cur
só el Ayuntamiento el año pa- 
sdo. Pediremos explicaciones

Parece más verosímil que 
no es que el Concejo se 
trasladara del Alcocer a la 
nueva casa de los Sexmos, 
sino que tras el acondiciona
miento fue unida al antiguo 
Concejo para dar más am
plitud necesaria en momen
tos en que la actividad reno
vada requería más espacio 
del disponible. Por. ello, se 
aprecia la conexión. No fue 
esta la última reforma pro
funda, sino que después pa
só a otros usos como fueron 
las escuelas públicas con ca
sa para el maestro.

Después de la construc
ción de los modernos grupos 
escolares, el edificio quedó 
de comodín y en él, se ubicó 
la biblioteca municipal y 
después sede del Movimien
to Nacional y Falange, Cruz 
Roja, Policía Municipal y 
abandono en los últimos 
años en que la ruina de su 
cubierta ya amenazaba se
riamente.

Por tanto, después de tan
tos usos acogidos por esta 
casa, se aprecia tanta modi
ficación y es comprensible la 
dificultad para reconocer la 
primitiva construcción.

En circunstancias simila
res, tenemos dos posibilida
des: Que en la limpieza de 
muros ya ha quedado despe
jada. Cuando se construye 
en los solares junto a la 
muralla, o se derriba el mu
ro para facilitar la construc
ción a gusto del momento o 
se monta materialmente el edi
ficio y apoya sobre el muro.

Aquí parece que se pro
cedió de ambas formas.
LA MURALLA NO FUE 
DERRIBADA EN SU 
TOTALIDAD

No toda la muralla fue 
derribada para realizar esta 
construcción, porque en el 
piso bajo tenemos aún vesti
gios de los muros de defensa 
y en cambio en los pisos 
altos el muro desaparece, 
aunque queda algún trozo 

Entrada a la Casa del Concejo. SANZ

reconocible como fábrica 
primitiva y sobre todo, el 
elevado cubo de la muralla 
que bien se aprecia desde la 
calle de Entrecastillos y que 
en su interior y tras una 
atrevida excavación, acoge 
la cocina de esa casa de que 

-antes hablamos.
La circunstancia también 

del diferente nivel entre la 
planta baja de la fachada 
principal de la plaza del 
Real, que es una segunda de 
Entrecastillos, desorienta al
go del nivel en el que apare
ce ese túnel embutido en la 
muralla y que es conocido 
en varios inmuebles a lo 
largo de todo el muro sur.

Muy gruesa es la muralla, 
puesto que en el interior de 
la misma, ha sido cavado un 
túnel que después es cim
brado con arco de ladrillo. 
Siempre estos túneles han 
sido un enigma en relación 
con los muros y que parece 
ahora tener sentido cuando 
a la luz de los nuevos hallaz
gos podemos comprobar la 
multiplicación de las defen
sas precisamente en la mura
lla sur, puesto que el resto, 
con esos fosos naturales de 
los ríos, no era necesaria 
tanta fortificación.; Es com
prensible la . insistencia de 
los antiguos cronistas e his
toriadores en que las defen
sas de Arévalo eran inespug- 
nables.

Otro aspecto que no es 
despreciable, es que en la 
fachada sur, que se encuen
tra tapada por los edificios 
anexionados y salvo alguna 
perforación, el muro se con
serva en su cara precisamen
te vista. En cambio, en el 
muro interior, se aprecian 
muchísimos más desperfec
tos ocasionados en sucesivas 
obras y que han desfigurado 
notablemente su fábrica pri
mitiva aunque parece que 
nos permitirá una hipotética 
reconstrucción ideal de lo 
que fue el punto amurallado 
más fortificado.
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Forma parte del montaje cultural que ha preparado la Caja de Ahorros de Avila en el pueblo salmantino

£1 pintor Luciano Díaz Castilla habló de Dalí 
en Cantaracillo
Cantaracillo. Francisco Gutié
rrez Barcala.

Hace unas fechas se trasladó 
hasta Cantaracillo el pintor 
abulense Luciano Díaz Casti
lla. Llegó acompañado de Ma
ría Angeles, su esposa y de 
Antonio Carrera de la Caja de 
Ahorros de Avila que había 
hecho posible que en esta loca
lidad se montara una cadena de 
exposiciones, 10 en total, sobre 
pintores desde el Impresionis
mo hasta la Escuela Americana 
y que la coincidencia había 
hecho posible que estuviera 
montada una exposición mo
nográfica sobre Dalí justamen
te en estas fechas en las que 
moría el gran pintor surrealista. 
También estaba presente Ben
jamín Díaz López, diretor del 
Colegió Comarcal de Fontive
ros. La expedición abulense 
visitó la exposición que se halla 
colgada ,en los salones del 
ayuntamiento y luego se diri
gieron hasta las Escúelas donde 
se reunió con los alumnos de 
las dos escuelas de la villa, y con 
los padres de los alumnos.

El director escolar agradeció 
la presencia del pintor abulense 
y su esposa y sobre todo de 
Antonio Carrera que represen
tando a la Obra Social de la 
Caja de Ahorros de Avila había 
hecho posible este, milagro de 
tener en un medio rural, en una 
escuela al alcance de niños y 
mayores, una exposición de 
Salvador Dalí y la particulari-

Un momento de ia conferencia ofrecida por Luciano Díaz. F.G. BARCALA

dad de tener un gran pintor, 
Díaz Castilla para que les ha
blase de él.

FECHAS HISTORICAS

Fue Antonio Carrera el que 
se dirigió a niños y mayores 
haciendo hincapié en el mo
mento histórico en que estaban 
viviendo al tener esta exposi

ción que quisieran para sí gran
des pueblos e incluso ciudades 
y justamente en estas fechas 
históricas y de la mano de su 
Entidad y en las explicaciones 
de un famoso pintor abulense 
Luciano Díaz Castilla, del que 
esbozó una biografía sucinta y 
habló de su obra, de su estilo, y 
de su buen hacer en el campo 
de la pintura desde su estudio

en el Soto, junto a Piedrahíta.

LIBROS ESCRITOS 
POR DALI

Luego Díaz Castilla se diri
gió a los escolares, sobre todo y 
les dio una magistral lección, 
fenomenal, llena de dulzura, de 
encanto, con ejemplo, con di
chos, con anécdotas. Habló de

Dalí, de su personalidad, de sü 
obra, del tiempo que le tocó 
vivir, de los estilos de su obra 
de acuerdo a los momentos 
vividos. Habló de Gala, su 
esposa, de la influencia que 
ejerció sobre el pintor, de los 
libros escritos por Dalí, de las 
excentricidades del genio y se 
detuvo pormenorizando en su 
obra, en los cuadros que esta
ban presentes y que los esco
lares habían visto en repetidas 
visitas. La gama dé colores, los 
paisajes de la tierra ya que 
definió a Dalí como un “pintor 
de la tierra”, los elementos de 
sus cuadros,- los cristos, los 
relojes, etc...

HABLO DEL 
SURREALISMO

Finalmente Díaz Castilla ha
bló del surrealismo’, de lo que 
supone, de lo que representa y, 
haciendo un simil a los mayo
res, les dijo (postura que corro
boraron tanto María Angeles 
como Antonio Carrera), que 
esta charla, esta exposición y 
ésta reunión, de casi 30 cuadros 
de Dalí, con un pintor como 
Díaz Castilla, con un anfitrión 
como Antonio Carrera con un 
benefactor como la Caja de 
Ahorros de Avila, era un caso 
patente, escenificado y real de 
surrealismo auténtico.

Luego los niños entablaron 
un coloquio con el pintor que
riendo saber cosas de Dalí y de 
Díaz Castilla, su estilo, sus 
proyectos, etc...’

La reunión finalizó con una 
fuerte ovación para el pintor, 
para su esposa y para Carrera y 
la Caja de Ahorros de Avila, 
mientras que una pequeña, 
Marta, le entregaba un sencillo 
obsequio recuerdo de su paso 
por estas escuelas y le nombra
ban “Escolar de honor”.

AUN PUEDE 6
MAS " 7 mneesionarios Fot”! 

Red de Concebí'^ pTAS

Ford le entrega ya 120.000 Ptas. 
para comprar un FIESTA, 

o un ESCORT u ORION |Gasol¡na|.

pág^ese'

pésetas A9
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ARENAS DE SAN PEDRO

Será del 26 de febrero al 3 de marzo

Perfilado el programa de la III semana cultural 
organizada por el Instituto Juana de Pimentel
Arenas. Carlos Navascués.■ 

El fílósofo José Luis Aranguren, el ex futbolista Jorge Valdano o el 
ensayista Andrés Amorós son algunas de las personas invitadas a participar 
en la tercera edición de la semana cultural que se desarrollará del 26 de 
febrero al 3 de marzo. El Instituto de Bachillerato Juana de Pimentel, en 
colaboración con la Caja de Ahorros de Avila, la Caja Rural, Diputación 
Provincial, la Junta de Castilla y León y la Asociación de padres de 
alumnos, ha organizado numerosos actos que pretenden abarcar diversos 
aspectos de la cultura, alcanzando también al deporte.

El director del centro, José Da
vid de la Fuente, señala que la 
tercera semana cultural "sigue 
siendo una semana de clases, eso 
sí reducidas, para que no se pierda 
la continuidad del proceso educa
tivo”. Una de las directrices traza
das por los organizadores es su 
deseo de abarcar facetas muy dife
rentes dentro de la cultura, “y por 
ejemplo habrá representaciones de 
teatro, aúdicíones musicales, con
ferencias de diversos temas, expo
siciones, cine y deporte”.

Los alumnos del Instituto, en 
número de 580, tendrán la oportu
nidad de participar en los con
cursos que habrá dedicados a la 
poesía, prosa, de carteles, y de las 
diferentes asignaturas, como las 
matemáticas, física, etc...

CONFERENCIAS DE 
GRAN INTERES

Son varias las ponencias con
firmadas ya en el ambicioso pro
grama de la tercera semana cultu
ral, entre ellas las que impartirán 
personas destacadas como José 
Luis Aranguren, filósofo estudio
so de los problemas de la juventud 
que impartirá úna charla sobre 
“Los valores de la juventud ac
tual”. Andrés Amorós, ensayista de 
trabajos referidos a la prosa y 
poesía, ofrecerá una conferen
cia acerca de Antonio Machado, 
figura que cimple este año cin
cuenta años de su fallecimiento. Y 
los amantes del deporte rey, el fút
bol podrán asistir a las explica
ciones que sobre el mismo y el

El Instituto ha preparado una ambiciosa y completa semana cultural pajuelo

deporte dará Jorge Valdano, ex fut
bolista, y considerado como un 
intelectual del deporte, en con

creto del fútbol.
El experto montañero, Jeróni

mo López, que el pasado verano

formó parte de la expedición al 
difícil Everest, estará en Arenas 
para tratar de los aspectos de la 
siempre apasionante montaña.

El cine también estará presente 
en esta interesante semana, y lo 
hará con una de las películas de 
mayor impacto en el pasado año, 
“Grita libertad”, del director inglés 
Richard Attenbourgh, que ante
riormente consiguió uñ gran éxito 
con “Gandhi”.

En cuanto a las exposiciones, 
versarán sobre la montaña, que 
contará con la colaboración del 
Grupo Gredos de Montaña, sobre 
artesanos de la zona en cerámica, 
piel, madera, hierro forjado etc...

Para completar el programa se 
desarrollarán competiciones de
portivas entre los escolares.

GRAN AFLUENCIA

José David de la Fuente destaca 
la gran afluencia de alumnos a los 
diferentes actos de la semana en 
los dos años que se ha desarrolla
do. “La respuesta siempre ha sido 
estupenda, porque hay que tener 
en cuenta que las actividades son 
optativas y en cambio el salón de 
actos se llena por completo”.

La dirección del centro ha tra
tado de buscar las fechas más 
idóneas para la celebración de la 
semana de la cultura, intentando 
evitar meses más cercanos al ve
rano por razones de exámenes y el 
tiempo.

Al igual que en años anteriores, 
el Instituto Juana de Pimentel 
confeccionará un programa de 
mano con los horarios definitivos 
y todos los datos de interés para el 
público.

SmT 14.900 15*900V« 7 W RAS. AL MES DURANTE El PRIMER AÑO ^5. Al MES DURANTE El PRIMER AÑO
PTAS. AL MES DURANTE EL PRIMER AÑO

FIESTA
PTAS. AL MES DURANTE El PRIMER ANO

ESCORT
El PRIMER ANO

ORION

Y MAS SS-SSix

Mucho más de lo que se imagino.
Porque, si lo deseo, también cuenta con todas las venta¡as de una 

inanciación extraordinaria. .
Como ésta que figura en la-tabla. Once cuotas mensuales para 

el primer año más otros-treinta y tres cuotas los tres años siguientes, 
siendo la cuota del mes dç. Julio diferente.

Venga a vernos si .usted, desea otro plan de financiación para su Ford. 
Los tenemos tan otractivos como éste. Desde un 10% de entrada.

En Febrero, tiene todas las de ganar. Con Ford.
Oferta válida para unidades en stock y matriculadas durante este mes.

FINANCIANDOLO A 4 ANOS

POR EJEMPLO - ■ P.V.P. 1er AÑO
2’ AÑO 
3er AÑO 
4’ AÑO

T.A.E. ENTRADA
CUOTA 

MES DE 
JUUO

PRECIO 
FINAL 

FINANCIADO

FIESTA SUPER C 1.1 989.000 Ptas. 8.900
Ptas./mes

19.191
Ptas./mes 14,86% 329.000 Ptas. 35.000 Ptas. 1.212.903 Ptas

ESCORT CL 1.3 1.375.000 Ptos. • 14.900
Ptas./mes

28.441
Ptas./mes 15,63% 418.825 Ptas 44.700 Ptas 1.714.778 Ptas

ORION CL 1.4 1.460.000 Ptas. 15.900
Ptas./mes

30.349
Ptas./mes 15,72% 439.679 Ptas. 47.700 Ptas. 1.824,096 Ptas

Red de Concesionarios

AVILA
MANSO MOTOR, SA
Ctra. de Valladolid, Km. 1,300
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LA ADRADA

Un economista asturiano es el nuevo director

Relevo en la dirección de la 
sucursal de la Caja de Ahorros

La Adrada. Javier Fernández.________
Pudieran parecer noticias pequeñas, o de régimen interno, pero 

tienen su importancia, y hasta su trascendencia, en eí ámbito local, 
y no queremos dejar de reseñarías, con algo más que el simple "‘se le 
agradecen los servicios... se le da la bienvenida”, que a buen seguro 
habrán existido.

Durante los últimos tres años, 
desde enero del 86, hasta finales 
del 88, estuvo entre nosotros, 
dirigiendo la sucursal en este 
pueblo de la Caja de Ahorros de 
Avila, un joven sotillano, Dio
nisio González Juárez, que, pro
mocionado desde la sucursal del 
vecino pueblo, se hizo cargo de 
la dirección de la Caja de Aho
rros en La Adrada. Joven de 27 
años cuando llegó, joven toda
vía, de 30, cuando se marchó en 
silencio, igual que vino. Aquí 
convivió durante tres años, 
aquí trabajó y se granjeó muchos 
amigos y entre nosotros des
arrolló una entusiasta actividad, 
colaborando con el pueblo y 
moviendo millones, que iban y 
venían, y producían beneficios, 
para todos, subiendo el tono y 
prestigio que ya tenía esta enti
dad, y contribuyendo al des
arrollo económico del pueblo. 
Dio por terminada esta etapa de 
su vida profesional, en este pue
blo, a petición propia, y por 
motivos puramente personales. 
Quería regresar a su Sotillo natal, 
una vez que consideró cumplida 
una misión encomendada, y rein
tegrárse a la misma actividad, 
pero ya entre los suyos.

Desde estas líneas le damos 
las gracias por su compañía 
durante estos tres años, por su 
trabajo bien hecho, por su cola
boración al desarrollo del pue
blo. Un buen profesional que 
pierde La Adrada, y que recu
pera Sotillo.

Y damos la bienvenida a otro 
joven economista. Es un astu
riano, de Cangas del Narcea, 
que, al igual que su antecesor, 
llega aquí con 27 años de edad, 
después de ganar la plaza en 
reñida oposición y un año de 
experiencia en Sotillo. Es licen
ciado en Económicas por la 
Universidad de Valladolid, y la 
lotería de los destinos nos lo ha, 
traído a La Adrada, para hacerse 
cargo de la dirección de esta 
sucursal. No conocía nada de 
este pueblo, ni del Valle, de 
forma personal, pero ya está 
integrado entre nosotros. Se le 
vé. Y es que estos jóvenes direc
tores no son de los que se encie
rran en despachos. El “estilo”es 
muy distinto, pues este tipo de 
entidades, Cajas de Ahorros,

Solicitud de ampliación de un 
taller de chapa y pintura
en Piedralaves
. Arenas! Redacción._______
. . Martín Lentisco Sánchez 
ha sqlicitado al Ayuntamien
to de Piedralaves licencia para 
apertura de úna cabina de 
chapa y pintura, actividad 
que se emplazará en sitio San 
Roque, en la carretera comar
cal 501.

Quienes se consideren afec
tados de algún modo por la 

antes que los números, ven a las 
personas, a sus problemas.
• Y lo hacen desde los puestos 
de más alta responsabilidad; en 
eso radica parte del éxito de su 
gestión.

El venir por aquí fue una 
auténtica sorpresa para él. Las 
oposiciones, si se obtiene plaza, 
sólo garantizan el puesto de 
trabajo. Lo del destino es, lote
ría y sorpresa. Pero, según me 
confiesa, una sorpresa muy agra
dable. Le gusta el pueblo, le 
agradan sus gentes, se siente a 
gusto entre nosotros.

Bienvenido sea Secundino 
Queipo Vaquero, asturiano, y 
nuevo jefe de oficina de la Caja 
de Ahorros en La Adrada.

EL TRABAJO DEL DINERO

El dinero, tantas veces mal
dito, y causa de tantos males o 
quebraderos de cabeza, tiene 
una importancia de primera mag
nitud, y no se le puede ignorar, o 
simplemente hablar mal de él. 
Hay que “tratarlo”, y ver sus 
partes buenas para no difamarlo 
injustamente.

Algo he querido averiguar de 
la obra de las Cajas de Ahorros 
para ilustrar un poco más la 
noticia del relevo en la dirección 
de la sucursal de La Adrada, y, 
con las debidas reservas, pues 
no soy un experto en la materia, 
trataré de divulgar algunas ge
neralidades para público cono
cimiento.

: La Caja de Ahorros de Avila, 
con más de un siglo dé antigüe
dad, tiene experiencia y solera 
para considtrarse^ una entidad 
con prestigio. ¿Qué hace una 
Caja de ahorros, para quién 
ahorra, qué actividades tiene 
que la diferencie de un banco 
por ejemplo?

Muchas preguntas que con
vendría desvelar algo, pues es 
como “la hucha” de millones de 
ciudadanos, que en ella deposi
tan, además de confianza, el 
sudor de muchos años de tra
bajo.

Nuevos tiempos, nuevas ne-, 
cesidades, métodos diferentes, 
pero en el centro y fondo, un 
mismo objetivo: servicio al in
versor.

Pero matizando, pues es nece
sario divulgar algo que muchos 

actividad que se pretende es
tablecer, pueden hacer las 
observaciones pertinentes has
ta aproximadamente finales 
de esta semana.

El expediente sobre la aper
tura se halla en la oficina de 
la Secretaría del Ayuntamien
to, por lo que podrá exami
narse por cualquier intere
sado.

La Adrada es noticia por los cambios en la Caja de Ahorros pajuelo

no conocen. Además de este 
servicio, por el cual se cobra, 
como es lógico, y que hoy en día 
abarca prácticamente la totali
dad de las gestiones que son 
necesarias, profesional o parti
cularmente, tiene otra faceta, 
más humana, a la cual dedica, 
de forma totalmente desintere
sada, muy buena parte de los 
beneficios que obtiene; además 
del esfuerzo, la imaginación y la 
generosidad de sus gentes. Son 
la participación, de forma directa 
o indirecta, en obras de tipo 
social, cultural, de fomento del 
deporte y otras similares.

Son conocidas sus aportacio
nes altruistas a todo tipo de 
actividades, en trofeos, dona
ciones de premios diversos que 
promueven ayuntamientos y aso
ciaciones. Son conocidas las ayu
das a la tercera edad, a campa
mentos, a residencias, en obras 
como la de “Venero-Claro”, de 
Navaluenga, lugar de veraneo y 
esparcimiento para niños, etc.

Y sus ayudas a exposiciones, 
y, expositores, patrqcinándolas,, 
o colaboración en la confección 
de carteles, de catálogos, etc.

JUNTO AL MUNDO RURAL

Muy cerca de las gentes, de 
sus problemas cótidianos. Esa 
es una de las misiones más que
ridas de la Caja de Ahorros, y 
todos los que en ella trabajan se 
enorgullecen de esta tarea. La 
vida del mundo rural, todos los 
pequeños o grandes problemas 
domésticos, tienen, a través de 
la Caja, sus soluciones concre
tas, tratadas personalmente, in
timamente. Él pequeño comer
ciante, la incipiente industria, la 
ilusión del nuevo matrimonio, 
el apuro familiar, y mucho más, 
tiene cauces adecuados para su 
solución a través de la Caja.

Están en los pueblos, la cober
tura del Valle es prácticamente 
total, y utilizan los más adelan
tados métodos para su trabajo. 
Las últimas ofertas, como por 
ejemplo los Planes de Pensio

Pedida autorización para instalar 
un bar en Mombeltrán

Arenas. Redacción.

Manuel Almeida de Ocampo 
ha solicitado autorización al 
Ayuntamiento de la villa para el 
ejercicio de apertura de estable
cimiento dedicado a bar, con 
categoría especial, sito en la 
calle Carboneros, 12 de Mom
beltrán.

nes, están, a través de ella, al 
alcance de todos. Tienen aseso
res que son desinteresados con
sejeros, que entienden el len
guaje y la inquietud de este 
mundo rural, sencillo y sin com
plicaciones, y tan necesitado de 
ayuda sincera.

Gran parte del cambio que se 
observa en los pueblos se puede 
decir que es, directa o indirec
tamente, una consecuencia de 
esta y otras similares institucio
nes, porque viven el pulso de los 
pueblos como cosa suya.

SIN COMISION

Para los que puedan oler a 
propaganda en todo lo dicho, 
me apresuro a desmentirlo. Es, 
pura y llanamente información 
de algo visto, constatado, y no 
divulgado convenientemente. Al 
menos a nivel local.

El motivo fue el relevo de dos 
jóvenes en la dirección de la 
sucursal de este pueblo. Dioni
sio, el sotillano que regresa a su 
pqeblo de origen, y Secundino, 
el asturiano que nunca estuvo 
aquí, y ahora ya es casi uno más 
de los nuestros, un adradense 
más. El lado humano.

Y también, ¿por qué no?, lo 
que hacen, donde lo hacen, y 
algo de lo que abarca una insti
tución abulense de más de un 
siglo de antigüedad sirviendo a 
la provincia y a sus gentes de 
cada pueblecito.

La verdad es que ya estaba un 
tanto harto de leer de “Opas”, 
de puestos en el “ranking” mun
dial, de fusiones y absorciones, 
y muchos nombres con grandes 
espacios en prensa, radio y tele
visión.

Pues aquí, por estos pueblos 
de Dios, también tenemos nues
tros jóvenes directores que se 
mueven y están muy cerca de las 
gentes, con un trabajo conti
nuo, aparentemente sin grandes 
relieves, pero de grandes rea
lidades.

Dionisio y Secundino, y otros 
muchos, son buenos ejemplos.

CASAVIEJA

Presentada la 
nueva junta 
local del 
Partido Popular

Arenas. Redacción.
El pasado, día 12, en 

Casavieja, tuvo lugar la 
primera Convención de 
Cargos Electos, afiliados 
y simpatizantes del Par
tido Popular.

Ante más de 300 perso
nas, según el partido, el 
presidente provincial, Fe
liciano Blázquez, explicó 
el proceso de refundación 
que concluyó en el IX 
Congreso Nacional, con 
la creación del Partido 
Popular. En el transcurso 
dél acto fue presentada la 
nueva junta Local de Casa- 
vieja, y entregadas, a la 
dirección del Partido 58 
nuevas peticiones de afi
liación procedentes de Ca
savieja y Sotillo de la 
Adrada.

Posteriormente se abrió 
un turno de intervencio
nes entre los asistentes, 
que resultó muy animado. 
Se perfiló la estrategia a 
seguir de cara a las Elec
ciones Europeas, y se pro
puso, por parte de un gru
po de afiliados el envío de 
un telegrama de felicita
ción y adhesión a Manuel 
Fraga y José María Aznar, 
por el éxito que está te
niendo “la alternativa po
pular”.

Siguiendo la legislación, aquel 
vecino que se considere afec
tado de alguna manera por el 
desarrollo de la nueva actividad 
podrá presentar las pertinentes 
reclamaciones y observaciones, 
teniendo de plazo hasta finales 
de la próxima semana. Las mis
mas se podrán presentar en las 
oficinas del Ayuntamiento de la 
villa.

SOTILLO DE 
LA ADRADA

Expuestos los 
impuestos 
especiales de 
contribución

Arenas. Redacción.
En la Secretaría del 

Ayuntamiento de Sotillo, 
se halla expuesto al pú
blico el acuerdo de impo
sición de contribuciones 
especiales para pavimen
tación de la calle y plaza 
La Pasada, y avenida del 
Padre Segundo, que fue 
adoptado por la corpora
ción en pleno, en la sesión 
celebrada el 2 de enero.

Los interesados podrán 
examinar el expediente y 
presentar las reclamacio
nes que estimen oportu
nas contra el acuerdo de 
imposición citado, con su
jeción a las normas si
guientes:

El plazo de exposición 
del expediente y la admi
sión de reclamaciones y 
sugerencias es de treinta 
días hábiles a partir del 8 
de febrero, día siguiente 
al de la publicación del 
anuncio en el Boletín Ofi
cial de la Provincia. La 
oficina de presentación 
será el Ayuntamiento y el 
órgano ante el que se recla
me el pleno del Ayun
tamiento.

El período de exposi
ción pública está contem
plado en la ley de régimen 
local del 86.
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CASllllA Ï LEON
Dos industriales han sido denunciados y otras cuatro personas, detenidas

Gracias al convenio firmado en 1988 entre la Junta, 
las Diputaciones y la Compañía 

La Región adelanta los planes 
de extensión del servicio 
telefónico en 54 años

Empresas vascas queman más de 5.000 
toneladas de residuos tóxicos en los 
páramos de Burgos 
Burgos. Ical. R.G.  .

Una o varias empresas vascas sin identifícar han quemado 
desde el pasado mes de julio más de cinco mil toneladas de 
residuos tóxicos industriales en los páramos de Poza y Masa 
situados en la provincia de Burgos, según informó ayer el 
“Diario de Burgos”. Los hechos fueron confirmados ayer por el 
Gobierno Civil de la Provincia, que informó sobre las 
actuaciones llevadas a cabo en este sentido.

Según la nota hecha públi
ca ayer por el Gobierno Givil 
de Burgos, durante los últi
mos meses se ha detectado la 
presencia de camiones proce
dente de Bilbao en la zona de 
la Bureba, donde descartaban 
residuos de cobre que poste
riormente eran incinerados 
para eliminar los plásticos y 
obtener el metal limpio. “Por 
estos hechos —dice la nota— 
la Guardia Civil ha formula
do diversas denuncias, concre
tamente el día 7 de junio de 
1988 en Castil de Carrias, el 
día 18 de junio en El Alimiñé, 
el día 5 de julio en La Parte de 
la Bureba y recientemente en 
Poza de la Sal”. .

El PSOE llevará el asunto a las Cortes
Valladolid. Ical.

El Grupo Socialista de las 
Cortes Regionales pedirá, me
diante una iniciativa en la,s 
Cortes de Castilla y León, que 
la Junta ejerza las competen
cias que tiene para la defensa 
del medio ambiente en la Co
munidad, en relación con la 
quema de residuos sólidos re
gistrada en la provincia de 
Burgos.

Asimismo, el Gobierno Ci
vil ha impuesto multas de 
doscientas cincuenta mil peser 
tas —el máximo permitido— 
a dos industriales vascos, Ig
nacio Larrauri y Pedro Mi
guel Villar Abascal, por in
fracciones a la Ley de Protec
ción der Ambiente Atmosféri
co. “No obstante, por reinci
dencia, el Gobierno Civil ha 
remitido un expediente al Mi
nisterio del Interior para que 
se proceda a una nueva multa 
por importe superior a las 
doscientas cincuenta mil pe
setas”.
CUATRO DETENIDOS

Al margen de estas actua

En este sentido, según in
formó ayer el procurador bur
galés Juan José Laborda —se
cretario regional del PSOE—, 
su grupo parlamentario pedi
rá al Gobierno Regional que 
mantenga* los contactos nece
sarios con el Gobierno del 
País Vasco, la Administra
ción del Estado y la Diputa
ción de Burgos, con el fin de 
Jograr la mayor eficacia en la 
prevención del medio ambien

ciones, el Gobierno Civil de 
Burgos informó que la Guar
dia Civil mantiene la vigilan
cia en los lugares indicados, 
fruto de lo cual ha procedido 
a detener a cuatro personas 
que se encuentran actualmen
te a disposición del Juzgado 
de Briviesca.

Los daños causados por la 
quema de los résíduos tóxicos 
en estas zonas de la provincia 
de Burgos son cuantiosos, a 
juicio de los alcaldes de esas 
localidades, no sólo en cuanto 
a la contaminación que pro
ducen .—que es muy eleva
da—, sino también porque las 
tierras afectadas han quedado 
prácticamente, calcinadas.

Los alcaldes de las zonas 
afectadas —que sólo podrían 
iniciar expediente sanciona
dores con una multa máxima 
de cien mil pesetas— colabo
ran con las fuerzas de la 
Guardia Civil'para la, identi
ficación de los autores de la 
quema de residuos, con el fin 
de proceder contra ellos.

te “y mejorar los controles 
administrativos” para evitar 
hechos cómo los producidos 
en Burgos.

Asimismo, los procurado
res socialistas solicitarán in
formación para comprobar si 
es cierto que una de las empre
sas contaminadoras compró 
una finca —el pasado mes de 
diciembre—, que ya habría 
cercado para realizar ía que
ma de residuos tóxicos.

Valladolid. Ical.

De mantenerse el convenio 
firmado por la Junta de Castilla 
y León, las Diputaciones y la 
Compañía Telefónica, los pía-’ 
nes de extensión del servicio 
telefónico en la Comunidad se 
adelantarán 54 años sobre el 
calendario inicialmente previs
to, según informó ayer a este 
periódico el senador José Luis 
Sáinz, elegido por las Cortes de 
Castilla y León para representar 
los intereses de la región en la 
Cámara Alta.

Los planes de extensión del 
servicio en medios rurales pre
vistos por la Compañía Telefó
nica Nacionai de España se 
completarían según un calenda
rio que iba a finalizar en el año 
2050. Sin embargo, según infor
mó el senador José Luis Sáinz, 
tras el convenio firmado por la 
Junta con las corporaciones 
provinciales de la Comunidad y 
la Compañía Telefónica —que 
se verificó el 6 de mayo de 
1988— ese calendario adelanta
rá la fecha final del proceso de 
extensión del servicio a 1996, 
cincuenta y cuatro años antes de 
las previsiones estatales.

En este sentido, añadió, ya 
durante 1988 se incorporaron al 
servicio telefónico cuarenta y 
siete mil doscientas noventa y 
ocho personas en Castilla y 
León, lo que supone un incre
mento del 525 por ciento con 
respecto a años anteriores.

Como se recordará, en 1987 
había un total de dos mil ciento 
ochenta y una localidades pen
dientes de acceder a los bene
ficios telefónicos de acuerdo 
con la figura denominada “Nue
vas Zonas Urbanas” (NZU).

Los planes de telefónica pre
veían instalar treinta y cinco 
NZU por año; sin embargo, tras 
el acuerdo tripartito anterior
mente mencionado, el ritmo de 
instalación de NZU es de dos
cientas cincuenta a doscientas 
ochenta por año.

Por provincia, la instalación 
de Nuevas Zonas Urbanas y de 
Extrarradios de Uso Público 
(EUP) ha sido durante 1988 el 
siguiente; Avila, 14 NZU; Bur
gos, 90 EUP; León, 13 NZU; 
Palencia, 21 NZU; Salamanca, 
13 NZU: Segovia, 11 NZU; 
Soria, 8 NZU y 7 EUP; Vallado- 
lid, 11 NZU, y Zamora, 25 
NZU. ■

Hasta 1991, Telefónica tiene 
previsto instalar un total de 
setecientas cincuenta Nuevas 
Zonas Urbanas, para alcanzar 
las dos mil cien NZU en 1996.

En cuanto al númerode habi
tantes que ya se han beneficiado 
del servicio telefónico en. las 
Nuevas Zonas Urbanas durante 
1988 en Castilla y León, es de 
cuarenta y siete mil doscientos 
noventa y ocho, que se reparten 
de la siguiente manera por pro
vincias: Avila, mil treinta y seis; 
Burgos, trescientos cincuenta; 
León, nueve mil ochocientos 
veinte; Palencia, siete mil ocho
cientos treinta y dos; Salaman
ca, seis mil quinientos sesenta y 
dos; Segovia, tres mil setecien
tos sesenta; Soria, dos mil cien
to veinte, y Zamora, diez mil 
seiscientos ochenta habitantes.

Estos resultados, según el 
senador José Luis Sáinz, supo
nen un incremento de más de 
treinta y nueve mil habitantes 
más que los beneficiados por el 
servicio telefónico con anterio
ridad al convehió firmado.

En Salamanca
CDS pide a la 
Junta que erradique 
la peste porcina
Valladolid. leal.

La erradicación definitiva de 
la peste porcina en Salamanca 
es la petición que realiza el 
CDS de Castilla y León en una 
proposición no de ley presenta
da en las Cortes Regionales por 
el procurador vallisoletano 
Juan Durán.

Durán recuerda que por 
acuerdo de la CEE, desde el 14 
de diciembre de 1988 España es 
un país libre de Peste Porcina 
Africana, aunque se mantienen 
limitaciones para la exporta
ción de productos derivados 

' del cerdo en siete provincias 
1 españolas, entre ellas sólo una 

de Castjllá y León: parte de la 
provincia de Salamanca, donde 
se cría ganado porcino ibérico.

A juicio del procurador cen
trista, “resulta extremadamen- • 
te urgente aplicar todos los 

. medios humanos, técnicos y 
económicos que permitan, en el 
lapso de tiempo más breve 
posible, erradicar definitiva
mente de Castilla y León los 
últimos restos de peste porcina 
africana”, además de evitar que 
pueda reproducirse.
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DEBATE DEL ESTADO DE LA NACION «■_i...^__.ii..^___i

La deuda social con los pensionistas 
quedará consolidada en los próximos 
ejercicios presupuestarios
Madrid, Lid, Berta Fernández.

La deuda social reclamada por los sindicatos para los pensionistas que 
han perdido poder adquisitivo a causa de la desviación de la inflación 
prevista el pasado año, quedará consolidada para el ejercicio correspon
diente a 1989 y siguientes, según la propuesta de resolución presentada por 
el grupo socialista tras el debate sobre el estado de la Nación. No se 
especifíca, en cambio, comó se verá compensada esta pérdida de poder 
adquisitivo en el caso de los funcionarios.

La propuesta socialista aproba
da por la cámara por 277 votos a 
favor, tres en contra y 37 absten
ciones (CDS e IU) y que coincide 
básicamente con las presentadas 
por Minoría Catalana, se insta al 
Gobierno a remitir al Congreso de 
los Diputados para su discusión y 
aprobación, el conjunto de medi
das que, reasignando los recursos 
presupuestarios, permita hacer 
frente a este objetivo, así como 
ampliar la cobertura por desem
pleo a los colectivos de desem
pleados de larga duración, con 
consideración especial para los 
mayores de 45 años y para aque
llos que tienen cargas familiares, y 
equiparar durante la presente le
gislatura, la pensión mínima al 
salario mínimo interprofesional. 
Resoluciones que suponen el man
tenimiento de las posiciones 
anunciadas por el presidente del 
Gobierno el pasado 21 de diciem
bre.

Los distintos grupos parlamen
tarios presentaron más de 70 pro
puestas de resolución, de las que 
sólo fueron aprobadas, además de 
la socialista, cinco del Grupo Po
pular, tres del PNV, una de Minoría 
Catalana, ya que otras dos han 
quedado subsumidas en la del 
PSOE, y uná del representante de 
la Coalición Galega, Senén Ber
nárdez. No se aceptaron, en cam
bio, las hechas por los demás 
partidos integrados en el Grupo 
Mudo, ni del CDS e Izquierda 
Unida.

Entre las rechazadas destaca la 
propuesta de Bandrés y del CDS 
para que se instara al Gobierno a 
reanudar el diálogo social con las 
centrales sindicales a fin de alcan
zar la concentración social. El 
diputado de EE pidió también la 
presentación de un proyecto de 
ley que determinará los gastos 
sociales a que deben destinarse 
los 369.000 millones de pesetas

ofertadas a las centrales sindica
les. La votación arrojó unos resul
tados de 178 votos en contra, 140 a 
favor y 2 abstenciones.
CONVERSACIONES 
DE ARGEL

Según estas resoluciones acep
tadas, el Gobierno deberá remitir a 
la cámara en el plazo más breve 
posible, un proyecto de ley regula
dora de la huelga, en la que se 
garantice "el ejercicio de este de
recho constitucional, así como el 
derecho al trabajo y las demás 
libertades constitucionales reco
nocidas”; y un proyecto de ley de 
regulación del Consejo Económi
co y Social, otra, moción, esta 
encaminada a que las conversa
ciones de Argel mantengan “el 
más absoluto y escrupuloso res
peto del marco de la Constitución, 
el Estatuto de Autonomía del País 
Vasco y el régimen Foral de Nava
rra", sí como la exclusiva compe
tencia del Gobierno en la materia y 
la exclusiva responsabilidad po
lítica de este ante las Cortes. La 
reforma del reglamento de Con
greso de cara a la próxima legis
latura y la negociación con las 
fuerzas políticas de lós estatutos 
de autonomía de Ceuta y Melilla, 
completan las propuestas acepta
das al Grupo Popular.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Los bancos rompieron la 
resistencia

Madrid. Efe. 
Las bolsas españolas han seguido insistiendo en la ausencia de 

ganas de reaccionar, salvo en sociedades aisladas que encuentran 
con facilidad compradores, aunque por causas internas y no de 
mercado.

INDICES:
Madrid: 274,90 (—0,71).
Barcelona, 98,44 (—0,81).
Bilbao: 376,01 (—3,21).
Valencia: 250,53 (—0,83).

BOLSA DE MADRID

González asegura que el 14-D fue 
urdido por el PCE para convertirse en 
bisagra del PSOE
Madrid. Europa Press. ~ 

La huelga general de 114-D respondió a una estrategia urdida por el 
PCE el pasado verano a fin de forzar unas elecciones anticipadas en las que 
esperaba obtener un número de escaños suficiente para condicionar la 
política del Gobierno socialista. Esta afirmación, no respaldada con 
pruebas, fue lanzada por Felipe González durante la segunda jomada del 
debate del estado de la Nación al responder a la intervención del portavoz 
de Izquierda Unida, Nicolás Sartorius. En una réplica posterior. Sartó- 
rius señaló que estaba acostumbrado a este género de acusaciones porque 
las había escuchado durante toda su vida bajo el franqúismo.

González amenazó cón hacer 
público un informe sobre las ayu
das que su Gobierno ha dado a los 
sindicatos, para que los ciudáda- 
nos decidan si puede decirse con 
propiedad que el PSOE practica 
una política antisindical. Sin en
trar en mayores precisiones, el 
presidente insinuó que ese infor
me podría demostrar que los sin
dicatos españoles han recibido 
más metros cuadrados de locales 
oficiales en unos pocos años que 
“el viejo sindicalismo francés” en 
mucho más tiempio.

Eri otro momento del enfrenta
miento, dialéctico que mantuvo 
con Sartorius, se'mostré dispuesto 
a sumir “acumulativamente” to
dos los acuerdos firmados entre 
gobiernos autónomós socialistas 
y los sindicatos. El presidente se 
preguntó por .que UGT y GC.00. 
haii firmado acuerdos de concer
tación social con gobiernos y em
presarios’ de la CEOE en varias 
regiones y sin embargo conside
ran “una tragedia intolerable y un 
giro a la derecha” negociar con el 
Ejecutivo y la misma patronal 
CEOE a nivel nacional.

La dura recriminatoria de Gon
zález contra los comunistas, se 
produjo a raíz de la intervención

de Nicolás Sartorius, quien acusó 
al Gobierno de no querer pactar 
con los sindicatos por razones 
políticas y no presupuestarias. Ar
gumentó que las peticiones de las 
centrales pueden cubrirse casi en 
su totalidad sólo con lo que Ha
cienda recaudará de más este año 
por las pólizas de seguros de prima 
única.

Sartorius acusó al presidente dé 
querer convertir la derrota del 14- 
D “en un ataque sin precedentes 
contra los sindicatos” pese a que 
fue precisamente el Gobierno 
quien sufrió en la huelga general 
“la desautorización más clamoro
sa en la historia de España”. Por 
todo ello, pidió la convocatoria de 
elecciones antes de junio, aun
que sin solicitar la dimisión del 
presidente del Gobierno por con
siderar que “visto el patio de bu
tacas azules, no merece la pena".

NACIONALISTAS

Los partidos regionalistas y na
cionalistas coincidieron en recla
mar del Gobierno central, durante 
el debete sobre el Estado de la Na
ción, una mayor inversión en in
fraestructuras en sus respectivas., 
regiones para que éstas no pier

dan el tren del. mercado único 
comunitario, que entrará en vigor 
en el 92.

El presidente González recono
ció su impotencia para atender 
simultáneamente la “acumulación 
imparable de demandas” proce
dentes de las comunidades autóno
mas. “Los recursos —dijo— si
guen siendo limitados y el dinero 
no se pinta, se saca de los ciuda
danos y hay que hacer una opción 
de prioridades porque todos pue
den percibir que están abandona
dos en relación a los demás”.

El PNV y Coalición Galega pi
dieron a Felipe González que la 
cornisa cantábrica no quede pos
tergada en los planes de infraes
tructuras viarias para mejorar las 
comunicaciones entre España y 
los restantes países de la CEE.

Los secretarios generales de 
UGT y CC.OO., Nicolás Redondo y 
Antonio Gutiérrez, respectiva- 
mérite, lanzaron en sendas ruedas 
de prensa duras acusaciones con
tra el presidente del Gobierno por 
sus intervenciones durante el de
bate parlamentario sobre el esta
do de la Nación. Ambos coincidie
ron al afirmar que la paz social no 
será posible en España mientras 
Felipe González siga aplicando la 
misma política económica.

Mientras Redondo celebraba la 
rueda de prensa en Barcelona, 
donde acudió para asistir a un acto 
de la UGT, Antonio Gutiérrez lo 
hacía en Madrid, tras la reunión de 
la Ejecutiva Confederal de CC.OO. 
Los dos líderes sindicales respon
dieron larga y contundentemente 
al discurso parlamentario del pre
sidente González?

Acciones: Anter. Ayer

Electricidad:

Cantábrico. 161 162,50
Hidrola........ 82 81
Sevillana.... 89,25 88,50
Iberduero ... 110,50 109,50
Fenosa. 71

Mineras, Metal, Básicas:

Felguera...... 432 438
Hornos........ 81,50 82
N. Montaña.... 90 89,75

Cementos:
Asland...... 892 892
Lemona..... — —
Valen. Cerri. 2.810 2.810
Uralita...... 602 600
Químicas:

Cepsa............ 474 475
Cros............... 332 321
Río Tinto.... 303 298
Petromed.... 770 770

Metal Mecánica:

M. Ibérica... 218 218,25
Citroen ...... 1.300 1.310
Tudor............ 280 280
Amper ...... 515 521
Auxiliar........ 540 —
Fasa.............. 445 445
Santa Ana... 250 250
Industrias Manufactureras:

Papelera.... 230 225
Sanio............ 387 387,50
Aguila ...... — 380
Azucarera ... 910 908

Koipe............
Tabacalera...

378
832

370
850

Unigsa...... 610 620

Construcción
Cubiertas.... 990 990
Dragados.... 471 472

Focsa............1.560 1.550

Comercio:
Finanzauto. 705. 705

Transportes y comunicaciones
Telefónica... 182,25 184
Iberpistas ... 115 115,50

Seguros:
Mapfre...... 1.590 1.597

Fénix............2.445 2.475

Bancos:

Castilla........ ’ 5.785 5.785 '
BBV..............1.150 1.145

, Central Banesto 970 965
Hispano........ 760 755
Popular........ 1.674 1.644

Santander ... 887 880
Exterior..... 400 400
BNP.............. .463 440
Fomento .... 350 350
Herrero........ 1.200 1.185
Bankinter ... 885 ■ 875
Valencia .... 301 301
Zaragozano... 895 890 .
Atlántico .... 301 301

Inmobiliarias;

Encinar..... 745 745
I. Metro..... 870 870
Urbis............ 521 . 521
Valleherrnoso. 624 630
Vacesa.......... 870 870

Inversión Mobiliaria:

Cartisa.......... — 930
Popularinsa.... — —
Bansaliber... — . 911
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Baker y Fernández Ordóñez hablaron sobre 
las relaciones bilaterales entre España y
Estados Unidos
Madrid. Lid, por María Arana.

En una reunión que duró cer
ca de 35 minutos, el secretario 
de Estado norteamericano, Ja
mes Baker y el ministro de Asun
tos Exteriores español, Francis
co Fernández Ordóñez, analiza
ron como tema principal del 
encuentro las relaciones bilate
rales entre España y los Estados 
Unidos. Baker', que se encuen
tra realizando una gira por las 
catorce capitales europeas de la 
OTAN, setrasladó acto seguido 
al Palacio de la Moncloa para 
mantener un primer contacto 
con Felipe González. Esta pri
mera visita relámpago del nuevo 
secretario de Estado norteame-

marzo en Washington para ha
blar sobre las. relaciones GE- 
EE.UU.

En la reunión, en la que se 
valoró positivamente el nuevo 
convenio defensivo entre Es
paña y los Estados Unidos, se 
trataron otros temas como la 
modernización de las armas nu
cleares de corto alcance en Eu
ropa, la situación de Centroa
mérica y en concreto el acuerdo 
alcanzado el martes en El Sal
vador por los cinco presidentes 
centroamericanos, que según di
jo Baker “está siendo valorado 
por la Administración nortea

mericana”, las relaciaones este- 
oeste y el conflicto en Oriente 
Medio.

El ministro español le infor
mó al secretario de Estado nor
teamericano sobre la gira reali
zada por la “Troika” comunita
ria a Jordania, Siria y Egipto, 
así como los contactos mante
nidos con Israel y la OLP, tema 
que será de nuevo tratado en un 
próximo encuentro de la “troi
ka” con el secretario de Estado 
norteamericano, aunque la fe
cha está aún sin fijar.

El jefe de la diplomacia espa
ñola señaló que este primer con
tacto había sido “muy cordial

£120 de mayo habrá sentencia 
del juicio de la colza
Madrid. Lid, por Maite Váz- 
quez del Río.

“A las 8,30 horas del pró
ximo 2Ô de mayo se dará a 
conocer la sentencia sobre el 
juicio de la colza” informó el 
abogado Antonio García-Pa
bles a los medios de comuni
cación después de haber reci
bido la notificación de la sala 
segunda de la Audiencia Nacio
nal en la que se establecía la 
hora y la fecha de la citada 
sentencia. Queda aún por co
nocer el lugar donde se hará 
pública la sentencia del deno
minado juicio del siglo.

García-Pablos, acusador de

los inculpados en el aceite de 
colza cuyas consecuencias su
pusieron la muerte, según las 
cifras oficiales de más de 400 
personas, y cuyos efectos aún 
siguen padeciendo cerca de 
23.000 personas, se mostró 
satisfecho por la rapidez con 
la que ha actuado el tribunal 
que instruye el caso.

Después del pasado 30 de 
junio, en que finalizó el jui
cio oral, el tribunal ha tenido 
que revisar cerca de 300.000 
folios que componen el suma
rio del caso en el que están en 
juego cientos de años de con
dena y el futuro de los afec
tados por el síndrome tóxico.

ricano a España ha servido para 
valorar positivamente las rela
ciones actuales entre ambos paí
ses.

Baker, que llegó al aeropuer
to de Barajas hacia las 13.30, 
para salir dos horas después con 
destino a Lisboa, destacó tras 
las conversaciones mantenidas 
con Fernández Ordóñez en el 
Palacio de Santa Cruz, la mejo
ra “considerable” de las relacio
nes bilaterales entre Estados Uni
dos y España en los últimos 
años y calificó de “oportuno” el 
momento en el que estas se han 
producido al ocupar España la 
presidencia de la Comunidad 
Europea. En este sentido, y en 
calidad de presidente del Con
sejo de Ministros de la CE, Fer
nández Ordóñez se entrevistará 
de nuevo con Baker el 13 de

CITROËN BX

Principio de acuerdo 
entre Interior 
y sindicatos
Madrid. Lid, por Fernando 

Lusson.___________________

El ministro del Interior, José 
Luis Corcuera y los sindicatos 
presentes en el Consejo de Poli
cía, alcanzaron ayer un^prmei- 
pio de acuerdo sobre una serie 
de medidas retributivas y fun
cionales que serán plasmadas en 
un documento que ambas par
tes elaboraran en el transcurso 
de la presente semana. Corcuera 
que presidió la reunión extraor
dinaria de este órgano de repre
sentación sindical se mostró sa
tisfecho del resultado alcanzado.

El secretario general del SUP, 
Juan Gámez, por su parte, indi
có que se ha producido “una 
aproximación de posiciones que 
permitirá llegar a un acuerdo”.

Los temas debatidos en el 
Consejo de Policía han sido los 
relativos a retribuciones, jor
nada, unidades de intervención, 
segunda actividad y asistencia 
jurídica a policías. “En los cinco 
puntos existen fundamentos pa
ra un.previsible acuerdo”, dijo 
Corcuera.',

En el aspecto fetribútivo, am
bas partes han señalado que se 
ha producido un avance impor
tante en cuanto al estableci
miento de .la percepción de can
tidades por nóctúfnidad y festi
vos, córiceptós retributivos que 
actualmente no figuran en las 
nóminas de los policías. Los 
sindicatos piden por la noctur
nidad uñas siete mil pesetas men
suales, adeñiás de úna recalifi
cación económica de las escalas 
que supondría para algunas cate
gorías un incremento de 84.000 
pesetas repartidas entre este año 
y el próximo.

Xlhó/rese 125.000 pesetas en 

la compra de un nuevo Citroën BX 
ó 100.000 pesetas en un Citroën 
AX (90.000 pesetas para vehículos 
industriales) si lo financia a
2 años a través de Financiaciones 
Citroën, con una entrada a partir 
del 107o.

Condiciones muy especiales si la 
compra se realiza al contado' 
o si desea otro tipo de financiación.

Es el momento de comprar 
su nuevo Citroën; aproveche 
esta oportunidad.

SOLO HASTA FIN DE MES

PESETAS
Precio tarifa llave en mano BX 14 RE: 
1.532.924 Ras. ______________  

Entrada: 281.585 Ras.___________  

Total pago aplazado incluida entrada: 
1.694.009 Ras._________________  
TAE: 12,57% '_________________  

Toma en cuenta el ahorro ofertado.

CITROËN AX

Red de Concesionarios Citroën
OFERTA VALIDA PARA PEDIDOS DE VEHICULOS EN STOCK EN PENINSULA Y BALEARES. CONDICIONES ESPECIALES PARA CANARIAS. NO ACUMULABLE A OTRAS OFERTAS PROMOCIONALES.
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El técnico del Réal Avila confía en la recuperación de Toño

Tejedor asegura que lleva toda la semana pensando 
la posible alineación del domingo
Avila. J.R. Alonso. 

José Antonio Tejedor, entrenador del Real Avila, reconoce 
que lleva toda la semana dándole vueltas a la cabeza para decidir 
que alineación va a sacar el domingo para jugar el partido contra 
el Leganés, dado que tiene cinco bajas el conjunto abulense en 
estos momentos. El Real Avila tiene a tres jugadores lesionados 
(Quiñi, Cruz Heredia y Toño) y otros dos sancionados (José 
Enríquez y Frías), todos ellos han sido titulares de forma habi
tual en la alineación abulense.

Tejedor, de todas maneras, 
no quiere decidirse por una 
alineación, porque confía en 
que Toño pueda recuperarse 
antes del domingo. Por lo que 
todo gira alrededor de este 
hecho. Si Toño juega el centro 
del campo puede ser parecido 
al del domingo pasado, por
que ocuparía el sitio dejado 
por la sanción de Javier Frías, 
pero si no se recupera el téc
nico del Real Avila está pen
sando en dar una oportunidad 
a alguno de los hombres jóve
nes, como es el caso de Juan 
Carlos o Luján.

“Esperamos y confiâmes en 
que Toño se pueda recuperar”, 
comenta Tejedor. A continua
ción añade: “Hay que seguirle 
a lo largo de la semana para 
ver como está. Si se puede 
recuperar reaparecería el do
mingo. Para los demás lesio
nados es demasiado pronto. 
Quiñi no está y Cruz Heredia 
mucho menos. Los otros dos, 
Enríquez y Frías, son bajas 
obligadas y no hay nada que 
hacer”.

Las bajas del Real Avila 
repercuten de forma directa en 
la línea del centro del campo, 
porque cuatro de los cinco 
hombres con problemas jue
gan habitualmente en esta zo
na del campo. “El domingo 
son fijos González y Alvarez”, 

señala Tejedor. “Habrá que 
buscar los otrós dos, pero lo 
que es evidente es que a lo 
mejor tenemos que jugárnoslo 
con gente joven”.

De todas formas, el técnico 
abulense piensa aprovechar a 
los jugadores que tienen dis
ponibles subiendo a hombres 
que juegan de defensas al cen
tro del campo para marcar a 
algún jugador contrario que 
tenga un cierto peligro por su 
calidad técnica: “Aprovecha
remos a tos que tenemos y 
podemos centrar la marca so
bre hombres que son muy cla
ves en el Leganés, como es el 
caso de Quique, Rocha y plan
tear un 4-4-2. Pero ahora es un 
poco pronto porque es miérco
les y hay que ver que ocurre 
con Toño, si no tendremos que 
contar con Juan Carlos O Lu
ján. Delante jugaremos con 
dos puntas, que pueden ser 
Yeli, Antonio o Robles, dos de 
los tres”.

A pesar de las dificultades. 
Tejedor dice que hay que “te
ner fe y esperanza para sacar el 
partido adelante”. “Hay equi
pos —añade— que han pasado 
por situaciones parecidas y han 
salido adelante. Hay que espe
rar a que se recupere la gente”.

El entrenador del Real Avila 
no para de decir que sigue 
esperando y confiando en que

LASEÑORA

DOÑA MARINA DE PEDRO TEJERO
(VDA. DE DON JOSE HERRANZ HERRANZ)

FALLECIO EN MIGUELAÑEZ (SEGOVIA) EL DIA 15 DE FEBRERO 
A LOS 94 AÑOS DE EDAD

Habiendo recibido los Santos Sacramentos

DESCANSE EN PAZ

Sus hijos: Cayo, Lucila, Rosalía, Conrada, Lucinio y José Federico 
Herranz de Pedro; hijos políticos: Francisca, Laurentina (Vda. de 
Máximo Herránz de Pedro), Mateo, Elena y Encarna; nietos, bisnietos 
y demás familia, ruegan una oración por su alma.

El entierro se celebrará en Migueláñez (Segovia) a las 5 de la tarde de 
hoy 16 de febrero.

José Antonio Tejedor.

Toño pueda estar disponible el 
domingo: “La verdad es que 
me estoy rompiendo la cabeza 
desde la semana pasada. El 
domingo pasado tuve que pro
bar a Biri marcando al 10 del 
Linares, pero no salió como yo 
quería y por eso lo cambié. Lo 
tenía que haber cambiado a lo 
mejor a los treinta minutos, así 
de claro lo digo. Esta semana 
continuo haciendo cábalas por
que el Leganés tendrá ganas de 
hacer las cosas bien después de 
haber ganado al Badajoz. Les 
voy a pedir a los jugadores que 
sean contundentes en defensa 
y que se adapten a la situación 
particular de cada partido, por-

I

Toño.

que no es lo mismo jugar en 
Leganés que en Marino. Yo 
voy a decir a los jugadores lo 
que tienen que hacer, pero tie
nen que ser ellos los que lo 
hagan, tienen que saber que el 
domingo es un partido tremen
damente difícil y si nos dan 
caña hay que dar caña”.

El Leganés juega en un cam
po de tierra que resulta ex
traño a la mayoría de los juga
dores de Segunda División B, 
por que juegan en campo de 
hierba: “Al Avila no le va. 
Pero el único problema que 
existe es adaptamos cada do
mingo a las características del 
encuentro”.

El arquitecto de la 
Junta revisará hoy 
las obras del 
Polideportivo
Avila. J.R. Alonso.

La Junta de Castilla y León 
recibirá hoy el nuevo pavimento 
sintético colocado en el pabe
llón del Polideportivo Territo
rial por la empresa Decasport, 
con un costo de diez millones y 
medio. A la recepción de la obra 
acudirá el arquitecto de la Con
sejería de Cultura, Ignacio Go- 
rrozarri, que además revisará la 
marcha del resto de las obras 
que se están realizando en este 
complejo deportivo.

La nueva superficie sintética 
del pabellón comenzó a colo
carse el pasado viernes, una vez 
que los constructores localiza
ron los cañones de calor que 
garantizan una temperatura am
biente superior a los 15 grados. 
Esta temperatura es necesaria 
para que el material colocado se 
afiance bien. El proceso de colo
cación es muy lento, ya que es 
una sucesión de capas que hay 
que ir colocando cada día.

Decasport envió una carta a 
la Dirección General de depor
tes informando que habían cum
plido en el plazo de finalización 
de esta óbra dado el pasado 25 
de enero, con una salvedad de 
que no habían marcado el campo 
que no se va a poder utilizar este 
fin de semana. El pasado 25 de 
enero, cuando vinieron a Avila 
José Ignacio Marín, jefe de Pro
moción deportiva, e Ignacio Go- 
rrozarri, arquitecto de la Junta, 
se prorrogó el plazo a las em
presas para que finalizaran las 
obras. En el caso del pavimento 
del pabellón acordaron que la 
recepción sería hoy, para que en 
el fin de semana próximo pudie
ra ser utilizada. La constructora 
ha finalizado su trabajo, pero 
ahora hay que esperar un tiem
po prudencial para que el mate
rial sintético colocado se asiente 
y seque perfectamente para pin- 
tar los distintos Canipós de juego 
posteriorménté. El marcaje de 
las pistas se hace perfectamente 
en un día, según Gorrozarri; y lo 
tendrá que hacer Decasport du
rante la próxima semana.

Gorrozarri señala que le ha
bían llegado noticias de que se 
estaba diciendo que en esta ins
talación no se iba a poder jugar 
al fútbol sala, “lo que ocurre es 
que las dimensiones que tienen 
no permiten dibujar un campo 
reglamentario, pero se hace uno 
más pequeño y no hay mayor 
problema”.

El arquitecto de la Junta co
menta que hoy se les dirá a los 
encargados que pinten los cam
pos aunque no den las dimen
siones reglamentarias, como es 
el caso del fútbol-sala.

El resto de las obras de remo- 
delación que se están realizando 
en el Polideportivo Territorial 
de Avila tienen que entregarse 
en fechas sucesivas. El 28 de 
febrero está previsto que la Jun
ta reciba los graderips de las pis
tas de atletismo, así como el 
cerramiento, y los vestuarios de 
la piscina cubierta. El 3 de mar
zo será la fecha de entrega fijada 
para los vestuarios colocados 
debajo de los graderíos de las 
pistas de atletismo es la del 3 de 
febrero. Esta última obra es la 
que más problemas ha plantea
do a los constructores debido a 
la estructura “mastodóntica” de 
los graderíos.

SGCB2023



EL DIARIO DE AVILA/Página 17 DEPORTES Jueves 16 de febrero de 1989

ATLETISMO ^^_

Santiago Moreno 
vi^ja hoy a La Haya
Avila. Redacción.

El abulense Santiago More
no récodman nacional de tri
ple salto en pista cubierta, viaja 
hoy a la ciudad holandesa de 
La Haya en donde participará, 
el sábado por la mañana, en los 
Campeonatos de Europa de 
Atletismo en pista cubierta. 
Moreno acude por primera vez 
a unos europeos absolutos y 
aspira a conseguir una buena 
marca y pasar a los saltos de 
mejora.

Manuel Pascua, uno de los 
seis entrenadores españoles que 
figuran como oficiales de equi
po en la expedición de la Fede
ración Española de Atletismo a 
La Haya, para participar en los . 
Europeos en pista cubierta, ha 
renunciado al viaje en solida
ridad con dos de sus discípulos 
no incluidos en el equipo.

Como entrenadores oficiales 
de la selección viaja hoy a la 
ciudad holandesa José Marín, 
Hans Ruf, Ramón Cid, Rober
to Cabrejas y Antonio Postigo, 
en tanto que Vicente Añó, vice
residente de la Federación Es
pañola, viajará como jefe de 
equipo.

Pascua comunicó el lunes 
pasado a.José Luis de Carlos, 
secretario general de la Fede
ración, su renuncia al viaje. “Si 
se quedán aquí mis atletas, yo 
tengo que ser solidario con 
ellos”, comentó a Efe el entre
nador, en alusión a José Luis 
Carreira y Montserrat Pujol.

EXPLICACION DE LA 
FEDERACION

El entrenador rechaza los 
argumentos de la Federación, 
que explicó dichas ausencias 
alegando que Carreira no había 
sido inscrito por su bajo rendi
miento en Oviedo y Sevilla, 
aunque brilló en San Sebas
tián, y que a Montse Pujol se le 
había pedido una marca de 
4:15 en los 1.500 metros de la 
reunión donostiarra —donde 
acreditó 4:19 sin “liebre”— pa
ra ser incluida en la selección.

“No me sirven esas explica
ciones”, indicó Manuel Pascua, 
“porque podían haber inscrito 
a más gente y también tornar la 
decisión de otra manera.

Pascua afirmó que José Ma
ría Odriozola, presidente de la 
Federación Española de Atle
tismo y también dei comité 
técnico que ejerce las tareas de 
selección, no le ha dicho nada 
al respecto y que Antonio Pos
tigo, responsable del sector, le 
había indicado que la decisión 
final correspondió al presi
dente.

CAZ A .

Los cazadores piden la modifícación del Proyecto 
de Ley de Modificación dé la Naturaleza

Avila. Redacción.

“No estamos en contra de 
una Ley de Conservación de 
la Naturaleza. Estamos en 
contra del Proyecto de Ley 
presentado por el Gobierno y 
aprobado ya por la Comisión 
de Agricultura, Ganadería y 
Pesca del Congreso. Por ello, 
hemos enviado al presidente, 
vicepresidente y portavoces de 
los Grupos Parlamentarios 
del Senado nuestros razona
mientos y las enmiendas que 
presentamos al proyecto y que 
no fueron aceptadas por el 
Congreso. Esperamos que la 
Cámara Alta tenga una ma
yor sensibilidad política ante 
nuestras peticiones, ya que el 
malestar entre los cazadores 
es enorme y de no ser escu
chados serán más de doscien
tas mil las cartas que serían 
enviadas al presidente del Go
bierno por nuestro colectivo, 
en defensa de los legítimos 
intereses de los cazadores”, 
afirmó Manuel Andrade, pre
sidente de la Federación Es
pañola de Caza, en el trans
curso de una conferencia de 
prensa celebrada en Madrid.

Junto al señor Andrade 
también estuvieron presentes 
el abogado Alonso Sánchez 
Gascón, especialista en temas 
jurídicos relacionados con la 
actividad cinegética; Mario 
Sáenz de Buruaga, biólogo

Juan Ignacio Martín cazó dos jabalíes 
en San Bartolomé de Pinares
San Bartolomé de Pinares.
Isidoro López.______________

El pasado domingo, en el 
monte de San Bartolomé de 
Pinares, denominado El Quin
tanar, fueron abatidos dosjaba- 
líes por él cazador José Ignacio 
Martín Moro, al ,que acompa
ñaba Marcos Abad Muñoz. 
Después de estar más de dos 
horas recorriendo el monte y de 
haber notado la presencia de 
jabalíes por los perros y el 
movimiento de las jaras que 
abundan en El Quintanar, por 
fin, sobre las doce y media de la 
mañana divisaron varios cer
dos salvajes a los que dispara
ron con sus escopetas, logran
do, José Ignacio, las dos piezas 
referidas, que han pesado 37 y 
43 kilos.

del gabinete Técnico de la 
Federación Española de Ca
za; y Juan Carlos del Olmo, 
de Adena. ■

El presidente de la Federa
ción Española de Caza señaló 
también que había enviado 
una carta al presidente del 
Gobierno, para darle cuenta 
de las peticiones de modifi
cación y solicitándole una en
trevista para informarle de 
los planteamientos que sobre 
conservación de naturaleza y 
caza propugnan los cazado
res, a través de su repiesenta- 
ción federativa.

En relación con el Proyecto 
de Ley, el señor Sánchez Gas
cón significó que el que se 
encuentra ahora en trámite 
parlamentario es inconstitu
cional, invade competencias 
de comunidades autónomas 
(algunas de ellas ya han ma
nifestado su propósito dé pre
sentar recursos de inconstitu
cionalidad), y que además de 
contener errores, ya que está 
mal hecho técnica y básica
mente, invalida en casi un 
cincuenta por ciento la actual 
Ley de Caza. En este rñismo 
sentido, el biólogo Sáenz de 
Buruaga comentó que este 
proyecto no contempla la 
conservación del hábitat, por
que ni habla del uso de pesti
cidas ni herbicidas, ni de la 
tala de bosques, ni de incen
dios forestales.

Puesto ál habla con Marcos 
me confirma la existencia de 
este tipo de caza mayor en El 
.Quintanar, pero que se hace 
difícil ya que se ocultan entre la 
maleza, especialmente jaras que 
en algunas zonas llegan a medir 
hasta más de dos metros de 
altura.

Existe en San Bartolomé de 
Pinares una gran afición a la 
caza. El término del pueblo es 
un coto privado para los caza
dores locales, al que pertenecen 
más de ochenta socios que pa
gan su licencia a lCONA“y el 
permiso del Ayuntamiento. 
A parte de jabalíes y algún 
gamo, también existe caza me
nor: liebres y conejos sobre 
todo, aunque, según me dice

Dentro del Proyecto de Ley, 
uno de los puntos que mayor 
interés ha despertado entre 
los que practican la actividad 
cinegética, es el llamado “Exa
men del Cazador”, que habi
litará para la práctica de la 
caza, y que ya estaba contem- 
plado'en la Ley de Caza. Pero 
la principal preocupación de 
la Federación estriba, —se
gún pusieron de manifiesto en 
la rueda de prensa—, en el 
problema de la multiplicidad 
de exámenes en las diversas 
comunidades autónomas. Por 
ello, se ha elaborado un pro
yecto que será presentado a 
los directores generales com
petentes de caza de cada au
tonomía, en una reunión que 
se celebrará en Madrid el 
próximo día 14. Con ello se 
intenta una regulación unita
ria que luego cada comunidad 
podría aceptar y aplicar en su 
territorio. Se abre así un deba
te del que puede salir el pro
yecto definitivo, de implanta
ción en todas las comunida
des que conforman el Estado 
español. Tendría un temario 
básico, se realizaría en forma de 
test, con preguntas sobre la 
Ley de Caza, las especies pro
tegidas y las especies cinegé
ticas, y el manejo y conoci
miento de las armas de fuego 
para aquellos cazadores que 
las utilicen.

Marcos Abad, resulta muy di
fícil cazarlos en El Quintanar 
dada la maleza existente, lo 
cual, no cabe duda, favorece la 
existencia de la caza mayor, ya 
que estos cerdos salvajes viven, 
pre^cisamente, en los bosques 
espesos o en terrenos de mucha 
maleza y se alimentan princi
palmente de frutos, raíces y 
cortezas.

El bar El Rincón de San 
Bartolomé tiene preyisto un 
trofeo para aquel cazador que 
consiga mayor número de ja
balíes. .Paco Martín iba a la 
cabeza con dos piezas, ahora 
ha sido igualado por Jo^é Igna- 
nacio. También, el domingo 
anterior, otro joven cazador, 
Jaime Herrero, había consegui
do matar otro jabalí.

CICLISMO a__

Delgado dice que 
quiere emular a 
Eddy Merkx

Caracas. Efe.

Pedro Delgado afirmó ayer 
en Venezuela que la gran meta 
de su carrera es emular al 
legendario corredor belga Eddy 
Merckx, y su objetivo es ganar 
la “triple corona” del ciclismo 
mundial en una misma tempo
rada.

Delgado se ha convertido en 
la máxima atracción del II Tour 
de las Américas, competición 
que se iniciará el próximo vier
nes en la localidad de Valencia, 
a 150 kilómetros al oeste de 
Caracas, con la participación 
de 16 equipos americanos y 
europeos. Otras presencias im
portantes serán las del esta
dounidense Greg Lemond y la 
del irlandés Stephen Roche.

El cjclista español, ganador 
de la última edición del Tour de 
Francia, ha causado una grata 
impresión en Caracas, por su 
sencillez y complacencia para 
atender a los informadores lo
cales.

Delgado destacó que su aspi
ración actual es volver a salir 
airoso en las vueltas a España y 
Francia “y luego ganar el gran 
giro italiano”, con lo, que logra
ría lá “triple corona”.

El corredor segoviano decla
ró que participar en Venezuela, 
en una prueba como el Tour de 
las Américas, constituye para él 
“una experiencia inigualable”.

Para el español, los principa
les rivales a batir en la prueba 
serán el colombiano Williams 
Palacios y el francés Marc Gó
mez, corredores del Reynolds a 
los que Delgado ha encontrado 
“en plenitud de sus facultades 
físicas”.

El 11 Tour de las Américas 
constará de siete etapas, cinco 
en territorio venezolano y dos 
en Florida (Estados Unidos), 
con un recorrido total de 742,9 
kilómetros.

Mañana viernes, 17, se corre
rá un prólogo de 4,3 kilómetros 
en Valencia, el sábado se dispu
tará el primer tramo seguido, 
de 171 kilórnetros de recorrido, 
entre Valencia y Caracas, y el 
domingo los corredores afron
tarán la etápa en Caracas, en 
un circuito urbano de 140 kiló
metros.

El lunes, se correrá también 
en un circuito urbano, aunque 
de 119 kilómetros de recorrido 
y en la localidad de Maracay, 
situada en la zona centro de 
Venezuela.
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Senior

El Hermanos Tejerina venció 
con claridad al D. Perdiguero
Avila. L.M. Soto.

Sin duda lo más destacado 
de la segundajornada de liga 
de la categoría senior, se cen
traba en el partido entre Mue
bles Tejerina y la Droguería 
Perdiguero. Éstos dos con
juntos, partes junto, a otro 
par de equipos como favori
tos al título final.

Los de San Bartolomé de 
Pinares con todos sus efecti
vos colocaron un contundente 
6-0 a un diezmado equipo 
como fue la Droguería. Con 
esta victoria para los de An
gel Prieto, dan un firme paso 
pese a que la competición tan 
solo se inició, de cara a reva
lidar un título que todavía 
está muy lejos.

Atención también para el 
equipo de Tornadizos que en 
dos partidos de liga, ha con
seguido marcar quince goles 
y no encajó ninguno. En esta 
jornada. Tornadizos fue el 
conjunto más goleador con 
ese 9-0 al Bar Las Vegas, al 
igual que la Balompédica Pa
raguas que colocó otro 9-0 a 
la Academia Rodríguez.

Victoria cómoda del Re
cambios Mafecar por 3-0 a 
La Cañada y más apretadas 
las de Piel Don Zapato sobre 
Deportes Tiritoru por 5-4 ó 
ese 4-2 de la Cervecería 
Yagos sobre Avilaves.

EL PATIO DE 
LA CACHARRA

Hay un cierto malestaren-

J.

Tornadizos..................
Balompédica Paraguas. 
Hermanos Tejerina ... 
Cervecería Yagos . . ... 
Piel Don Zapato ..... 
Recambios Mafecar ... 
Dhguería Perdiguero ... 
Avilaves ......................  
Droguería Perdiguero . 
Bar Las Vegas ....... 
La Cañada ..................  
Academia Rodríguez ...

tre algunos equipos que dis- 
pitaron sus encuentros en la 
pista de La Cacharra, no por 
jugar en aquel barrio sino 
por el famoso “patio” que 
está pegando a la instalación 
en cuestión.

En la primera jornada se 
suspendió un partido, con
cretamente el La Cañada- 
Piel Don Zapato, por col
garse un esférico y no po
derío recuperar. Esto hace 
que los conjuntos nojueguen 
todo lo relajados posible y 
encontrarse con la “mosca 
tras la oreja” por si el balón 
vuelve al más que famoso 
patio.

Una solución, no sé si será 
viable, estaría en subir la tela 
metálica de la instalación. Si 
esto no fuese posible y las 
cosas continuasen igual, qui
zás hubiese que recurrir al 
Polideportivo Territorial con 
ese campo de fútbol (el pe
queño) y en él marcar un 
campo).

Resultados de la 2.^ jornada 
de Liga

Recambios Mafecar, 3; La 
Cañada, 0.

Piel Don Zapato, 5; De
portes Tiritoru, 4

Bar Las Vegas, 0; Torna
dizos, 9.

Cervecería Yagos, 4; Avi
laves, 2.

Balompédica Paraguas, 9; 
Academia Rodríguez, 0.

Droguería Perdiguero, 0;, 
Hermanos Tejerina, 6.

G. E. P. F. C Ptos.

2 2 o o 15 0 4+2
2 2 o o 15 4
2 2 o o 14 3 4+2
2 2 o o 11 6 4+2
1 1 o o 5 -4 2
2 l ' o 1 5 6 2
2 1 o T 3 7 2

-2 0 o 2 3 7 0-2
2 1 o 1 3 7 2 :
2 • 0 o 2 3 17 0-2
1 o o 1 0 3 0
2 o o 2 0 15 0

No se conoce la fecha del inicio

Se han inscrito veinticinco equipos en la 
categoría de veteranos
Avila. L.M. Soto.

Si en la categoría senior hubo 
bastantes bajas para la compe
tición federada del fútbol-sala, 
aunque ahora y por aquello de 
llevar la organización la Dele
gación Provincial de Fútbol lo 
tenemos que denominar Fút- 
bol-5, eh la categoría de vetera
nos el éxito de participación 
está asegurado con los veinti
cinco conjuntos inscritos.

En el grupo “A” habrá un 
total de doce conjuntos, mien
tras que en el “B” serán trece los 
contendientes en esta liga de 
1989. Para uno y otro grupo el 
calendario ya está confeccio
nado; pero vamos con la rela
ción de los equipos participan
tes.

En el grupo “A” están:
Rasil, Droguería Perdiguero 

V.,. Recambios Mafecar, Sa
neamientos Avila, Bar San Ni
colás, Repuestos E)uque de Alba 
C.P.N., Electricidad del Auto
móvil Marsan, Auto Escuela 
Jarama; AdesUs (antiguo Bar 
Don Panchito), Perfumería Per
diguero, Deportes Sánchez y 
Recambios Ávila (consiguió su 
ascenso por la baja del Pub 
Fleming).

Trece equipos componen el 
grupo “B”: Fogón, Rincón del 
Jamón (antiguo Grupo de Ami
gos), Hospital, Los Arévalos, 
Cafetería Renfe, Retales Felipe, 
Casa Social Católica, RTV Six
to Gómez; Camarasa, GECA, 
Previasa, Telefónica y Seat 
Rufino Yuste.

YA HAY CALENDARIO

El calendario de competición 
ya está confeccionado aunque 
no tiene fechas fijas, de todos es 
conocido que las obras en el 
pabellón cubierto no han finali
zado. Por cierto, se apuntó que 
en aquella instalación no se po
dría practicar este deporte con 
la nueva superficie, pero esa 
afirmación no es cierta aunque 
será obligado el uso de zapati
llas y no de botas con tacos de 
goma.

El inicio de la competición está supeditada a la entrega de las obras del pabellón qué 
se hará hoy. . xrchoo

Se piensa que la competición 
en veteranos podría iniciarse el 
28 de febrero y concluir el 3 de 
junio, apuntar qué el sistema 
será de liga a una sola vuelta. 
Los enfrentamientos en la pri
mera jornada, falta confirma
ción de fechas, serán estos:

GRUP0“A”:
Rasil-Recanibios Mafecar. 
E.A. Marsan-A.E. Jarama. 
Drog. Perdiguero-Rec. Avila. 
Rept. Duque de Alba-Adeslas. 
Deport. Sánchez-Sant. .Avila. 
Perf. Perdiguero V.-Bar San 

Nicolás. .

GRUPO “B”:
Previasa-Caf. Renfe. 
Camarasa-Casa Social C. 
Fogón-Hospital.
Retales Felipe-GEC.A.
Los Aréyalos-Telefónica.
Seat R. Yuste-R. del jamón. 
Descansa: RTV Sixto Gómez. 
Los días de competición, sal

vo cambios de última hora, se
rán los lunes, martes, jueyes \ 
sábados. En cada una de esas 
jornadas se disputarán tres en
cuentros; los horarios del sá
bado serán a partir de las 15,45, 
el resto de las jornadas será a 
partir de las ocho de la tarde.

FÚTBOL SALA/ARÉVALO miüh

Finalizó la primera vuelta en el Grupo A

El Cohema venció ai Bohodón por 4-1. san/

Arévalo. Juan Luis Martín.

En una nueva jornada de fútbol- 
sala del torneo comarcal de aré- 
valo, ya se van clarificando posi
ciones en 10 que se refiere a 
ambos grupos.

En el grupo “A”que ha puesto 
fin a la primera vuelta, ya que se 
borró) de la competición el equi
po de Madrigal.para acudir a la 
competición de Medina del 
Campo.

Sc ha decantado como equi
po más regular, sin perder nin
gún partido, el Deutz-Fhar que 
en la última jornada ha batido, 
aunque no sin problemas al Au
tomáticos Arévalo por uh re
sultado de tres a dos, en un 
partido disputado y con alter
nativas en el marcador, pero 
donde los muchachos de Ber
nabé han demostrado ser el me
jor equipo del grupo “A” y ya 
está prácticamente clasificado 
para la ronda final.

Otro equipo que demuestra 
su calidad que salía de “corde

rito” y sc está convirtiendo en 
un “ogro feroz” es Crespos, que 
cada jornada está más a tono, 
convenciendo a sus incondicio
nales, con un gran juego y una 
extrao-rdinaria fuerza física. De
rrotó a Donvidas, un equipo 
duro, por un resultado de 4-1.

En el otro partido, el Cohema 
derrotó al Bohodón por 4-1 en 
un partido sin historia.

En el grupo “B”, donde aún 
quedan dos jornadas para que 
concluyan la primera vuelta, hu
bo varias sorpresas. La primera 
se produjo en la noche del sába
do, donde el Albornos obtuvo 
un meritorio empate, ante el 
Bar Pino, de Tiñosillos, siendo 
el primer punto que ceden los 
del municipio de la cerámica, 
demostrando los de Albornos 
que ellos no son ninguna perita 
en dulce para los demás equi-

Ti otro conjunto de Tiñosi
llos’ sigue su marcha triunfal 
jornada trasjornada, así en esta 
jornada, endosaron una severa 

derrota al Auto Arévalo por 8- 
2, sin paliativos.no necesita 
comentarios el partido por lo 
abultado de la derrota.

La gran sorpresa de la jor
nada la produjo elC. Chenimar 
al derrotar al Aut. Castilla por 
un 3-1, donde los chicos de Fer
nando acusaron los carnavales, 
y no pudieron ante el ímpetu de 
Chenimar, el partido'tuvo alter
nativas en el marcador pero, a 
lalta de diez minutos, y con 
empate en el marcador, Paco 
defensa de Aut. Castilla con 
cierto nerviosismo en el campo, 
introdujo el balón en su propia 
portería, lo que desmoralizó a 
sus compañeros que se encon
traban en inferioridad númeri- 
ca.

Grupo A. ' •
Deutz Ehar, 3; Automáticos, 2. 
Donvidas, I; Crespos, 4.
Cohema, 4; Bohodón, 1.

Grupo B.
Bar Pino, 1; Albornos, 1.
Aut. Arévalo, 2; Tiñosillos. 8. 
Chenimar. 3; Aut. Castilla. I.
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ANUNCIOS FOB PALABRAS
Horario de recogida de anuncios en nuestras oficinas de: TARIFA:
Plaza de Santa Ana, 2 Hasta 10 palabras
Mañanas: De 9,30 a 2. Sábados: De 9,30 a 12. (Mínimo) 350,— Ptas.
Tardes: De 4,30 a 7,30. Cada palabra más 35,— Ptas.
Los anuncios recogidos por la tarde se publicarán dos fechas después +12% I. V. A.

ALQUILERES
—Alquilo nave de 320 m2. 3 kiló
metros Av^ con 2 cámaras frigo
ríficas. 2291 18.
— Se alquila apartamento amue
blado. Teléfono 22 12 19.

— Se alquila local de 200 m2, y ■ 
corral de 400 m2. Victorino Enci
nar. La Serrada Telf. 26 52 17.

— Se alquila nave zona La Colilla 
Teléfono 22 12 51.
— Se alquila piso C/ Capitán Peñas 
16. Llamar 8-11 noche Teléfono 
22 08 51.
— Se alquila piso céntrico, 3 dor
mitorios, 2 baños. Telf. 21 37 77.

DEMANDAS
— Se necesita piso amueblado pa
ra los meses abril- mayo-junio. A 
ser posible próximo Academia In
tendencia (91) 711 48 23. (Horario 
Oficina). -

— Corte Y confección. Cursillos 
rápidos. “Alta costura”. Sistema 
moderno. Tlf. 22 24 S4

— OPOSICIONES MAGISTERIO. " La 
Academia”. San Juan de la Cruz, 
8-1.“. 22-65-31.

OFERTAS
— CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911)48 51 76. Fuen
temilanos (Segovia).

PISOS VENTA
— Estupendo piso 4 Dorm 2 ba
ños, garaje, buena zona Buen pre
cio. Teléfono 21 22 22.

— Se vende piso. Telf. 22 39 06.

— Se vende piso zona San Antonio 
Teléfono 26 51 60.

— Venta de piso. Telf. 22 02 82.

— REPRESENTANTE. Se necesita 
para importante fábrica de toldos. 
Interesados escribir a TOLDOS 
EUROPA Carretera de Madrid-La 
Coruña Km 183. Tordesillas (Va
lladolid).

TRASPASOS
—Traspaso negocio o local co
mercial en Dr, Fleming por no 
poder atenderlo. Llamar noches. 
Al 22 95 43.
— Traspaso negocio de Hostelería 
Tlf. 22 59 62-
— Se traspasa local en C/ Estrada 
21. Telf. 21 24 97.

VENTAS
—Vendo vacas de campo. Llamar 
noches. 25 10 04.

HABITAT: Sepa encontrar 
su Habitat. Si quiere ven
der, si quiere comprar, si
ga los nuevos sistemas 
en gestión inmo|{iliaria. 
Teléfono 25 19 27.

POMAR VENDE solares en la 
zona Sur de Avila Desdé 600 m/2. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE parcela edifi
cable en Urbanización Pancorbo. 
3.00 0 m/2. Telf. 22 50 35.

POMAR VENDE parcela en 
Solosancho. 15.000 m/2. Teléfono 
22 50 35.

POMAR VENDE finca rústica 
en Gavilanes. Junto a la carretera 
C-501. 20.000 m/2. Agua y luz Te
léfono 22 50 35.

POMAR VENDE finca rústica 
en Higuera de las Dueñas. 15 hec
táreas. Agua Teléfono 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR San Juan de 
la Cruz, 20-3.°-3. Escalera izquier
da Teléfono 22 50 35.

Programas de T.V. E.

— Se vende despacho de nogal he
cho a mano, Telf 22 50 07.

— Se vende mobiliario y sonido de 
DISCOTECA Telf. 21 11 10.
— Vendo local comercial termina
do, calefacción 103 nt?. Inmacu
lada 44. Teléfono 22 20 83. Horas 
Oficina

VARIOS
— EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Llámenos. Teléfo
no (983) 35 76 11.

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

ENSEÑANZA TRABAJO

INFORMECA
— Mecanografía Audiovisual 
— Informática

MS-DOS-DBASE III plus 
LOTUS 1,2,3 WORPERFECT 
OPEN ACES
CONTABIUDAO ORDENADOR 
PROGRAMACION: 
UNIX+C-RPG
COBOL - ENSEMBLADOR : 
PASCAL BASIC

—Contabilidad
—Idiomas - Inglés
—Oposiciones

AGENTES-AUXILIARES
OFICIALES JUSTICIA i

PLAZA DE LA VICTORIA N° 11-1° 
(MERCADO CHICO)

TELE: 21 37 34 - 05001 AVILA

Clases 
particulares 

de recuperación

E. G. B. B. U. P.
—MATEMATICAS —MATEMATICAS
—LENGUA —LENGUA
— INGLES —LATIN

—INGLES

PROFESORES 
TITULADOS 

Y ESPEGIALIZADOS
INFORMACIO^Í: • • 

ACADEMIA RODRIGUEZ 
C/ BLASCO JIMENO, N.” 10 

05001. AVILA
■ • TELEFONO: 21-16-71.

jáViEÍ DE CúiTlO
‘g^UTO/WOKILESl

AUTENTICAS OPORTUNIDADES
DE AUTOMOVILES SEMI- NUEVOS
Avda, de Madrid, 23 Teléfono 21 32 46 AVIL A

— Se necesita camarero" Pub Juan 
Luis”. Referencias, 21 32 15.

— Se necesita empleada de Hogar, 
interna- externa Buen sueldo. Te
léfono 22 76 75.

—Médico precisa interna para 
Santa María de la Alameda (Ma
drid. Hay tren desde Avila Teléfo
no (91) 899 90 10.

— REPRESENTANTE libre a comi
sión, compatible otro trabajo, in
troducido comercio e industria 
visite capital y provincia venta 
artículos reclamo y propaganda 
almanaques pared y bolsillo, llave
ros, bolígrafos, ceniceros, placas 
alumnio, pegatinas, artículos co- 
chei plásticos y piel etc. Datos y 
referencias: Apartado 236. Vigo.

— Se necesita empleada de hogar. 
Teléfono 22 97 10. Noches.

— Se necesitan promotoras- degus
tadoras con experiencia Llamar 
horas de oficina 983-35 17 38. Sr. 
Martínez

— Se necesita chica interna para 
Madrid. Telf (91) 207 16 59, (918) 
25 15 36 - 37.

—Se necesita empleada de hogar, 
interna, salidas jueves tarde.y sá
bados o domingos tarde. 35.000 
pesetas más seguros. Matrimonio 
solo con asistenta. Telf. 21 11 48.

— Se necesita empleada de hogar, 
interna o externa Telf. 21 24 46.

— SEÑORA enérgica7 5.Ô00,125.000 
superables. ¿Quieres ganarías? 
¿Verdaderamente? Alta bisutería 
Precios fábrica Venta directa 91- 
314 32 32, 91-733 99 81.
—Sé necesita empleada hogar ex
terna Razón; “Deportes Sánchez”. 
25 12 10.

— Se necesita empleada hogar ex
terna o interna Telf. 22 76 75.
— Necesito empleada hogar inter
na o externa Telf. 21 39 11.

HABITAT

PISOS VENTA
, Habitat: Avenida 18 \ 

de Julio. 3 dormitorios. < 
Totalmente exterior con ' 
vistas al Valle Ambíés. 7

Habitat: Junto a Pra- \ 
do Sancho. 2 dormitorios.

H Servicios individuales. * 
.1 Amplia terraza.

) Habitat: Avenidadela 
Juventud 118 m2. Total- 

v mente exterior. Muy so- í 
j leado. Cocina amuebla- A 

da. Mejoras. . /

/ Habitat: Junto Mer-( / 
1 cado Grande. 2 dormito- ¡, 

rios. Calefacción indivi- k). 
dual Próxima entrega ,

: Habitat: Avenida 18 ' 
de Julio. Muy soleado.

:' Servicios centrales. Buen '' 
T precio.

/ Habitat: Arenas de ’ 
San Pedro. Zona centro. | 
Todo exterior. 3 dormi- , , 
torios. Sólo 3.000.000. 1

^Habitat: Zona centro. J 
/ Dentro de recinto amu .1 
rallado. 250 m2. Muy so- ( 
leado. Entrega Enero 90.

Habitat: Zona centro. < 
Dúplex 230 m2. Unico ; 
en zona Facilidades. •

Habitat: Chalet en zo-
1 ná residencial Jardí npri- 
- vado. Piscina Mejoras -¿ 
L interiores.- ?

Habitat: Arenas de '¡ 
San Pedro. 2 pisos: 125 1 
m2, cada uno. Próxima / 
entrega

AGENCIA INMOBILIA 
RIA PLAZUELA DE LA 
FRUTA, 8. 0FICINA 9. 

> TELEE: 25-19-27.

Habitat: Su agencia. Lo
cales, pisos, chalets, so- 
lares, alquileres. Plazue
la de la Fruta, 8. Teléfono 
25 19 27.

Hoy jueyes, día 16
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
8,30: TELEDIARLO 

MATINAL.
9,00: POR LA MAÑANA 
13,00: CORRECAMINOS 
“Fuera y fuera de ruta”. 
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1. 

_ 15,35: NANNY.
'16,30: POR LA TARDE.

17,55: AVANCE TELE
DIARIO.

18,00: LOS MUNDOS 
DE YUPI.

18,30: LA ALDEA DEL 
ARCE^_______ L 

19.00: SOPA DE 
GANSOS.

19,30: CON LAS
MANOS EN LA MASA. 

20,00: MAÉ)RE E HIJO.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: LA LEY DE LOS 

ANGELES,
22,15: DERECHO A 

DISCR EPAR.
23,45: A. MEDIA VOZ. 
“Lunares”.
0,15; TELEDIARIO 3. 
0,35: TELEDEPORTE. 
0,50: LA NOCHE. 
“El mundo por montera”. 
2,00: PRODUCCION 

ESPAÑOLA.
“Tierra de rastrojos”.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO. .
15,30: LA GUERRA DE 

COREA.
16,30: DE PURA 

SANGRE.
17,30: PRIMERA 

FUNCION.
19,00; EUROCOP. 
“Zorro”.
20.00: MELOMANOS. 

.21,00: VÍA OLIMPICA. 
“Gimnasia deportiva”. 
21,05: SUPLEMENTOS 

4.
2y_5^ TODO MOTOR. 
Reportaje sobre la veinti

cuatro horas de Daytona. 
22,05; JUEVES CINE. 
“La matanza de Texas”. 
23,30: METROPOLIS. 
“30 L.C. CA”.

Mañana viernes, 17
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00: POR LA MAÑANA 
Cuna de Lobos: Episodio 

número 98. .
Años dorados, años amar

gos. Episodio n^ 20.
13,00: FUEGO 

SALVAJE.
“Extraños en la noche”. 
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: NANNY;
16,30: POR LA TARDE. 
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO.
18,00; LOS MUNDOS 

DEYUPl. .
“El pueblo invisible”. 
18,30: LA LINTERNA 

MAGICA.
“Ruidos en la noche”. 
19,30: ALQUIBLA. 
“Palestina después de la 

diáspora”.
20,00: LOS PROBLE

MAS CRECEN.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: EN FAMILIA. 
22,25: VIERNES CINE. 
“Coronel Redi”. 
1,00: TELEDIARIO 3. 
1,20: TELEDEPORTE. 
1,35: LA NOCHE. 

. “Título V1H”.
2,00: LARGOMETRAJE 
“La tela de araña”.
4,05: DESPEDIDA Y 

CIERRE.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITÓRIAL.

15,00; TELEDIARIO 1.
15,30; LA GUERRA DE 

COREA.
16,40: FUTBOL.
Campeonato del Mundo 

Sub-19. Argentina-España, 
en directo desde Taif( Arabia 
Saudita).

19,00: LOS HIJOS DEL 
VIENTO.

19,30: DOMINGUEROS.
20,25: CONCIERTO DE 

LA ORQUESTA
SINFONICA DE RTVE.

22,20: CERCA DE LAS 
ESTRELLAS.

SGCB2023



LUMBRERASEl desempleo prácticamente se mantiene en Avila al mismo nivel que en el año 87

Enero sufrió eL mayor número de desempleados

Ligero incremento del paro en Avila 
durante 1988

Jueves, 16 de febrero de 1989
Ss. Faustinó, Onésimo, Honesto, Simeón obs.; Pánfilo, Valene, 

Paulo, Porfirio, Julián, Elías, Isaías, Samuel, Daniel, Jeremías, 
Seleuco y Teódulo ms.; Juliana v.; Flavio anac.

El sol sale a las 8,07 y se pone a las 18,51.
La luna sale a las 13,39 y se pone a las 4,47.
Luna Llena el día 20 en Leo.

La solana José Manuel Serrano

Avila. J.L.A.B.
El paro registrado en 1988, 

en la provincia de Avila alcanza 
una media anual de 8.800 tra
bajadores, cifra publicada en 
el “Boletín de Estadísticas La
borales”, de diciembre de 1988, 
Dirección General de Informá
tica y Estadística del Ministe
rio de Trabajo y Seguridad 
Social. En el informe se apre
cia que el paro se incrementó 
en un 0,1 con respecto al año 
anterior, siendo enero el mes 
en que la cifra de parados se 
disparó, con 9.800 trabaja
dores.

Frente el desempleo regis
trado se contabilizaron unas 
3.900 colocaciones por tér
mino medio anual, cuando cua
tro años antes sólo alcanzaba 
a 1.200. El paro durante 1988 
contó con 98 trabajadores des
pedidos por regulación de em
pleo, de los cuales 58 fueron 
por medidas de extinción. La 
cifra récod en la Provincia se 
alcanzó el año 1984, cuando 
4.275 trabajadores se vieron

£1 Ayuntamiento de 
Avila infd^atizará el 
PGOU
Avila. F.A.___________ _____

La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento de Avila aprobó, 
en su reunión de ayer, una peti
ción de ayuda, con cargo al pro
grama STAR, por valor de 29 
millones de pesetas para la in
formatización del Plan General 
de Ordenación Urbana de la 
ciudad.

Asimismo aprobó, dentro de 
las próximas Fiestas de Verano, 
un homenaje al atleta abulense, 
campeón de España de Triple 
Salto, Santiago, Moreno, den
tro de unajornada de atletismo.

Por otra parte se acordó esta
blecer. una convocatoria dç sub
venciones. dentro del área de 
Cultural. Se.aprobaron por úl
timo, diversos dictámenes de las 
Comisiones correspondientes.

La ONCE invierte 2.300 
millones en el Banco 
Bilbao Vizcaya

Madrid. Europa Press.______
La Organización Nacional de 

Ciegos (ONCE) y el Banco Bil
bao Vizcaya (BBV) firmaron el 

afectados por la regulación de 
sus puestos de trabajo. Una de 
las cifras que se recogen en el 
“Boletín de Estadísticas Labo
rales” son los permisos de tra
bajo para extranjeros, dato 
provisional de 1987 (período 
enero-abril), con 13, uno más 
frente al mismo período dei 
año anterior.

El trabajo contó en Avila 
con 18 cooperativas de trabajo 
en 1987; en 1988 (enero-abril) 
9, y un total de 141 socios. En 
el capítulo de mediación, arbi
traje y conciliación se contabi
lizaron 753 conciliaciones in
dividuales terminadas en el pe
ríodo enero-septiembre, frente 
a los 715 contabilizados en el 
mismo lapso de tiempo del 
año anterior. Estas concilia
ciones en materias de despidos 
sumó 375 trabajadores entre el 

■ intervalo anteriormente expre
sado.
NUEVOS CENTROS 
DE TRABAJO

Durante 1988 se abrieron 
363 nuevos centros de trabajo 

miércoles un acuerdo por el que 
la entidad bancaria vende un 
0,28 por ciento de su capital a la 
ONCE por un importe total de 
2.300 millones de pesetas, según 
informaron a Europa Press fuen
tes de ambas instituciones.

Ese porcentaje corresponde a 
unos 300.000 títulos provenien
tes de la autocartera del BBV. 
Según fuentes de la operación la 
ONCE ha pasado a ser uno de 
los cincuenta accionistas más 
importantes del banco.

Un comunicado conjunto di
fundido tras el acuerdo señala 
que la política de diversificación 
emprendida recientemente por 
la ONCE “acaba de plasmarse 
en un nuevo acuerdo con otra 
destacada institución del sector 
financieron: el BBV”.

Accidente de circulación 
en la Capital
Avila. Redacción. ______

A las 13,15 horas de ayer tuvo 
lugar un accidente en la calle 
S. Piédro del Barco de la Capital. 
El siniestro se produjo cuando 
el Seat Ibiza AV-1312-E condu
cido por J.F.G.F. alcanzó al 
Seat 850 M-782080 conducido 
por M.I.A. que resultó herido- 
leve. 

entre los meses de enero y 
agosto, siendo en el primer 
mes del año cuando se conta
bilizó la cifra mayor, con 101 
centros. Todas estas cifras arro
jan en el mismo lapso de tiempo 
una cifra de 576 centros de 
trabajo abiertos, 174 más que 
el año 1987.

El fondo de garantía salariai 
alcanzó en totales de presta
ciones acordadas durante 1988, 
la cifra provisional de 71,5 
millones de pesetas, frente a 
los 63,8 millones del año ante
rior y la cifra récord de 72,4 
millones de pesetas contabili
zados en 1984. Dentro de la 
estadística laboral hay que ha 
cer referencia a la cifra de 
accidentes laborales y enfer
medades profesionales las cua
les han ido en retroceso osten
sible desde que en el año 1978 
se alcanzasen los 1.918 casos, 
pasando a los 1.708 de 1980 y 
los 1.002 de 1987. El año pasado 
entre enero y septiembre se 
registraron 779, unos 54 más 
que en el mismo período del 
año 1987.

Administración de RTVE, 
de acuerdo con los 
últimos ceses
Madrid. Efe.

El Consejo de Administración 
de RTVE, en la reunión que 
mantuvo ayer con el director 
general de RTVE, Luis Solana, 
mostró su acuerdo unánime con 
los ceses de Miguel Angel Gozalo 
y Alberto Oliveras con la excep
ción del aliancista Rogelio Baón 
que discrepó con el cese del 
primero.

lU de Castilla y León pide 
la consolidación del eje 
férreo Oporto-Irún

Valladolid. Efe.
Representantes de Izquierda 

Unida (IU) de las nueve provin
cias de Castilla y León acorda
ron ayer en Valladolid pedir a 
las instancias que proceda la 
consolidación del eje férreo 
Oporto (Portugal)-lrún, según 
fuentes de este movimiento po
lítico.

El responsable de Planifica
ción Económica de lU de Casti
lla y León, Jesús Anta, dijo que 

-el movimiento no entra “en el 
tema del ancho de vía europeo;

Después del debate

CONCLUYO el debate sobre el estado de là Nación. Casi 
como había empezado. Sin soluciones al principal problema 
que ha provocado la mayor parte de las intervenciones. El 

ciudadano de a pie se queda con muy poco de lo que en el hemiciclo 
del Congreso de los Diputados se dijo. Si acaso, retiene el duelo 
verbal entre Suárez y González echándose piropos sobre quién lo 
hace peor y poco más.

SI ha sido extremadamente duro el presidente del Ejecutivo. 
Casi podría decirse que lo que más le importaba exponer, 
para que quedara en la mente de los ugetistas, es que el 

sindicato hermano es el culpable. Lo que sucede es que la UGT no 
estaba en el Parlamento y no pudo replicar a las duras palabras que 
le' dedicó el presidente. Por eso ha tenido que responder utilizando 
otros medios. En el comumcado dado a conocer al término de la 
reunión del comité ejecutivo del sindicato socialista, éste afirma que 
lo que arruina la concertación social y el diálogo es que el Gobierno 
no hace honor a lo que firma ni cumple lo que promete y señala que 
ocho artículos del Acuerdo Económico y Social (AES) de 1984 no 
han sido cumplidos por el Ejecutivo.

ALGUNOS oradores, en el debate de estos dos últimos días, 
manifestaron qüe el Gobierno no cumplía. La UGT lo 
subraya. Puede que algunos compromisos no hayan podido 

ser llevados a la práctica y se hayan quedado en agua de borraja, 
como se quedaron los ochocientos mil puestos de trabajo prometi
dos en vísperas electorales. Sucede que la realidad obliga, en oca
siones, a modificar las promesas y los compromisos.

PERO al margen de estos incumplimientos —que por estar 
firmados son más graves— nos quedamos todos como está
bamos. Los sindicatos van a mantenemos en fuertes tensio

nes de aquí al primero de mayo y Felipe González ha encontrado 
un buen apoyo en el portavoz del refundado PP, o ló que es lo 
mismo, la derecha reconoce que el PSOE lo hace bien, con lo cual, 
el panorama es inquietante.

El tiempo
Cielos nubosos

Madrid. Efe._____________
El Instituto Nacional de 

Meteorología prevé para hoy 
cielos nubosos con chubas
cos en Canarias, intervalos 
nubosos con riesgo de algún 
chubasco débil y aislado en 
el litoral Cantábrico y Piri
neos.

Algún intervalo nuboso en 
el norte de Baleares y cielos 
poco nubosos o despejados 
en eLresto de España.

Las temperaturas tienden 
a subir en el interior de la 
Península y área mediterrá
nea y a bajar en Galicia y 
Cantábrico.
Pronóstico para mañana

Algo nuboso en el litoral 
de Galicia y Cantábrico. Poco 
nuboso o despejado en el 
resto de la Península y Balea
res. Nuboso en Canarias con 
algún chubasco y tendiendo 
a mejorar. Vientos modera
dos en Canarias y flojos de 
dirección variable en el resto.

PINICIE
Organización Nacionai de Ciegos

8 6 785

Ligero ascenso de las tem
peraturas en el sureste penin
sular y Baleares. Sin cambios 
en el resto. ,

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO 

DEAVILA

Datos correspondientes ai día 
15 de febrero

Temperatura máxima: 13 
grados, a las 15,50 horas; 
mínimas —6,4 grados, a las 
8,00 horas.

Horas totales de sol: 9,8.
Velocidad máxima del vien

to: 23 kilómetros por hora; 
dirección: Norte.

Gielo: Despejado.
Presión atmosférica: 675,2 

milímetros.
Humedad relativa media 

del aire: 46%.
Temperatura por debajo 

de 02 C desde las 21,30 horas 
del día 14 a las 9,10 horas de 
ayer.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A. 
TOSTADERD DE CAFE

Pol Ind Las Hervencias, s/n. 
3/ Fase-Parcela N.° 1-22 

Teléfonos 25 20 75 - 21 27 14.

SGCB2023


